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2,5
тысячи процедур 
экстракорпорального 

оплодотворения 
в Свердловской области 

в 2016 году оплатит 
государство

ЛЮДИ НОМЕРА

Евгения Богомолова

Людмила Бабушкина

Дмитрий Губерниев 

Старший научный сотруд-
ник Ботанического  инсти-
тута им. В. Л. Комарова РАН 
отмечает, что с проблемой 
появления  плесени в соци-
альном жилье столкнулась 
не только Свердловская об-
ласть. 

  II

Председатель областного 
Заксобрания в статье губер-
натора «Мобилизация на 
успех: год 2016» особо выде-
лила мысль о необходимо-
сти командной работы орга-
нов власти в консолидации 
с обществом. 

  III

Популярный спортивный 
комментатор провёл (с по-
мощью журнала «Красная 
бурда») неожиданный ре-
портаж — не с соревнова-
ний по биатлону, а... с кон-
курса Чайковского.
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Россия

Анадырь (II) 
Москва (II) 
Нижневартовск (II) 
Санкт-Петербург (II) 
Скипидарск (VI) 

а также

Курганская 
область (V) 
Республика 
Хакасия (V) 
Тюменская 
область (V) 
Ханты-Мансийский 
Автономный округ - 
Югра (V) 

Цифры в скобках 
обозначают 

страницы, 
на которых 

опубликован 
материал 

Область

Планета

Корея, 
Республика (I) 
Сейшелы 
(I) 
Турция 
(I)

ГЕОГРАФИЯ 
НОМЕРА
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ЭТОТ ДЕНЬ 
В ИСТОРИИ ОБЛАСТИ

23января

ПРЯМАЯ ЛИНИЯ 
с губернатором Свердловской области 
Евгением КУЙВАШЕВЫМ

26 января 2016 г.
Задать вопрос можно с 12 до 13.30 часов 
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В Екатеринбурге 21 января прошёл XII международный турнир по боулингу «Рождественская 
кегля». За главный приз — жареного гуся — традиционно соревновались депутаты регионального 
парламента, представители иностранных дипмиссий, сотрудники различных ведомств. Турнир 
открылся броском председателя Законодательного собрания области Людмилы Бабушкиной, 
которая в общении с «ОГ» отметила, что, если бы не плотный рабочий график, играла бы в боулинг 
чаще. По словам организатора турнира представителя МИДа РФ в Екатеринбурге Александра 
Харлова, боулинг в качестве объединяющей спортивной игры был выбран из соображений 
наименьшей травмоопасности. Победный кубок и рождественского жареного гуся унесла с 
собой сборная команда почётных консулов Республики Корея, Сейшельских Островов и Турецкой 
Республики. Команда регионального парламента заняла второе место. 
Фоторепортаж с турнира на сайте www.oblgazeta.ru

      ФОТОФАКТПаркоматы в Екатеринбурге покупали втридорогаЕлизавета МУРАШОВА
Паркоматы в Екатеринбур-
ге могли быть приобрете-
ны в несколько раз дороже 
их реальной стоимости. На-
кануне депутат Заксобра-
ния Свердловской области 
Алексей Коробейников об-
ратился в областную про-
куратуру с запросом о про-
верке обоснованности та-
кой закупки. — Я сравнил данные сай-та госзакупок и реальную ры-ночную стоимость аналогич-ных паркоматов на ООО «Ков-ровский завод торгового обо-рудования», — рассказывает депутат. — В 2014 году мэрия закупила паркоматы по це-не 668 тысяч рублей за шту-ку, а стоимость паркоматов на предприятии составила в 2014 году — 259 тысяч ру-блей. В 2015 году паркоматы 

были закуплены за 524 тыся-чи рублей за штуку, в то вре-мя как на предприятии они стоили 236 рублей. Как могло получиться, что цена на один и тот же паркомат на разных предприятиях отличается практически в два раза. По-чему такой разбег в стоимо-сти? Направил запрос в про-куратуру, пусть внимательно всё проверят. Результаты ста-нут известны в течение меся-ца, если не будет организова-но никаких дополнительных проверок. Напомним, это далеко не первый скандал, связанный с екатеринбургскими парко-матами. Ввиду того, что горо-жане не могут оплатить услу-ги наличными и получить от-чётные документы — кассо-вые чеки, паркоматы не раз проверялись сотрудниками надзорных ведомств. В ок-тябре Роспотребнадзор по-

требовал оснастить их систе-мой наличного расчёта. В де-кабре паркоматы опечата-ли сотрудники Федеральной налоговой службы: из-за от-сутствия контрольно-кассо-вого оборудования Муници-пальное бюджетное учрежде-ние «Городская служба авто-парковок» было привлечено к административной ответ-ственности — оштрафовано в общей сложности на 845 ты-сяч рублей. Первые 17 паркоматов появились в центре Екате-ринбурга в мае 2014-го — сейчас их уже больше 100. Способов оплаты парков-ки три: банковская карта, Е-карта или СМС-сообщение. Наличные деньги паркомат по-прежнему не принимает. Штрафы за неоплаченную парковку горожанам также не приходят.От свиного гриппа в Реже умер 35-летний мужчинаЛариса ХАЙДАРШИНА
Больной обратился к вра-
чу лишь на четвёртые сут-
ки недуга, рассказали «ОГ» 
в министерстве здравоох-
ранения Свердловской об-
ласти. Лабораторные ана-
лизы подтвердили: паци-
ент был болен гриппом 
А(H1N1), который известен 
как свиной.— Сам мужчина жил и работал в Берёзовском, к се-мье в Реж приехал на ново-годние праздники. Его близ-кие также заразились грип-пом, — рассказал «ОГ» глав-ный врач режевской боль-

ницы Александр Язвенко. — Но жена и ребёнок были привиты от этого вируса. А вот глава семьи не только не был привит, но и занимал-ся самолечением вместо то-го, чтобы при первых при-знаках заболевания обра-титься к медикам. Три дня он пытался вылечиться сво-ими силами, только на чет-вёртый день обратился к врачу, когда состояние стало совершенно невыносимым. Его срочно госпитализиро-вали, а вскоре поместили в реанимацию. В этот момент у него уже была обширная пневмония, время оказалось потеряно. Через 10 дней по-

сле начала заболевания па-циент скончался. Погибший в Реже муж-чина не страдал никакими тяжёлыми хроническими заболеваниями. И он сам, и все родные считали его здо-ровяком, поэтому и к болез-ни он отнёсся так несерьёз-но. Но в группу риска при заражении свиным грип-пом он попал из-за ожире-ния и длительного стажа курильщика.— Свиной грипп отлича-ется тем, что первые двое суток протекает с обычны-ми симптомами, — поясня-ет Александр Язвенко. — Однако при вирусе А(H1N1) 

требуется квалифицирован-ное назначение специаль-ных противовирусных пре-паратов, а при осложнениях — антибиотиков. Причём ес-ли привитые от гриппа лю-ди переносят болезнь срав-нительно легко, то неприви-тые рискуют больше, поэто-му надо обращаться к вра-чу при первых же признаках болезни.Медики надеются, что до эпидемии гриппа в этом го-ду на Среднем Урале не дой-дёт: вакцинированы 41 про-цент населения. Вирус в этом сезоне точь-в-точь та-кой, под который создава-ли прививки — а значит, они 

помогут. По информации Роспотребнадзора, на про-шлой неделе в Свердловской области зарегистрировано 21 600 случаев заболевания гриппом и ОРВИ, за два пер-вых дня этой недели — бо-лее 12 тысяч случаев. Ско-рость распространения ин-фекции растёт. Быстрее все-го вирус разносится в Екате-ринбурге, Реже, Белоярском городском округе, Слободо-Туринском муниципальном районе и Верхней Туре. Пер-вый вице-премьер Свердлов-ского правительства Влади-
мир Власов, представители Роспотребнадзора и отрас-левых министерств уже об-

судили, какие дополнитель-ные меры помогут сдержать наступление вируса, и как только число больных резко увеличится, будет вводить-ся карантин, введут запрет на массовые мероприятия. Сегодня закрыты 14 групп в детсадах Екатеринбурга, Первоуральска, Нижних Се-рёг и Верхней Туры, также на карантине два класса в школах Екатеринбурга. Что-бы не заразиться, врачи со-ветуют избегать массовых скоплений людей, носить медицинские маски в обще-ственном транспорте и чаще мыть руки.

В 1942 году Первоуральский новотрубный завод был награждён 
орденом Ленина.

Завод, основанный в 1934 году, получил почётную награду за 
успешное освоение и производство стальных труб — в первые ме-
сяцы войны уральское предприятие было чуть ли не единственным 
в стране, кто мог стабильно обеспечивать нужды обороны (боль-
шинство других трубных предприятий были на территории, занятой 
фашистами). Увеличить производственные мощности позволило 
дополнительное оборудование, которое с августа 1941 года стало 
поступать в Первоуральск с эвакуированных предприятий. Сохра-
нились сведения о том, что в 1942 году каждый второй миномёт на 
фронте был сделан из первоуральской трубы, а общая масса про-
изведённой в тот год продукции составила 222 тысячи тонн. 

Январь 1942 года вообще стал богатым на награды для этого 
завода. В тот же день несколько работников получили ордена Тру-
дового Красного Знамени, «Знак Почёта» и медали «За трудовую 
доблесть» и «За трудовое отличие». А парой дней ранее орден Ле-
нина получил директор Новотрубного завода Яков Осадчий. Инте-
ресно, что всем этим радостным событиям предшествовала… мас-
штабная проверка завода сотрудниками НКВД, которая проводи-
лась осенью по личному приказу наркома Лаврентия Берии.

Анна ОСИПОВА

В течение ближайших нескольких 
месяцев возможно выполнить Минские 
соглашения и подойти к тому моменту, 
когда санкции (с России. — Прим. «ОГ») 
могут быть сняты.

Джон КЕРРИ, Госсекретарь США
(на экономическом форуме в Давосе)

 ЦИТАТА ДНЯ

Учреждена наградаза заслуги в развитиивысшего образования
В День российского студенчества, 25 января, лучшим преподавателям вузов региона 
в шестой раз будут вручены премии губернатора Свердловской области. В список 
лауреатов вошли 12 человек. Главная награда — только что учреждённая премия 
«За особые заслуги в развитии высшего образования в Свердловской области» — 
присуждена профессору УрГПУ, доктору педагогических наук Борису ИГОШЕВУ (на фото)

Номинация «Профессор года»
Александр Буйносов (УрГУПС) 
Александр Сёмин (УГГУ) 
Наталия Стожко (УрГЭУ)

Номинация «Доцент года»

Константин Аксёнов (УрФУ)
Елена Дзюба (УрФУ)
Елена Бурлева (УГМУ)
Наталия Третьякова (РГППУ)

Номинация «Преподаватель 
года»

Дмитрий Тарасов (УрФУ)
Наталья Гончарова (ГУ)
Александр Ермошин (УрФУ) 
Олег Грибан (УрГПУ)

Премия губернатора Свердловской области педагогическим 
работникам вузов региона вручается с 2011 года. За эти годы 
её лауреатами стали 72 человека. Кроме почётного звания 
победители получают и денежное вознаграждение — 
по 80 тысяч рублей лучшим преподавателям года, по 160 тысяч 
рублей — лучшим доцентам, по 200 тысяч рублей — лучшим 
профессорам и 300 тысяч рублей — лауреату премии за особые 
заслуги в развитии высшего образования региона

«Зачётно!»

с.Туринская Слобода (I)

Талица (II)

Тавда (II)

с.Сылва (V)
Реж (I,III)

Полевской (III)

Первоуральск (I,II,III,V)

Нижний Тагил (II,III,V)

п.Лобва (III)

Красноуфимск (II,III)

Краснотурьинск (II)

Качканар (III)

Карпинск (II)

Каменск-Уральский (III,V)

Заречный (II)

Дегтярск (III)

Верхняя Тура (I)

Берёзовский (I)

п.Белоярский (I)
п.Белореченский (III)

с.Балаир (II)
Асбест (V)

Арамиль (III)
Екатеринбург (I,II,III,V)

Отмечен во второй 
раз. Впервые 
был награждён 
в 2012 году
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  КСТАТИ

Как прокомментировали «ОГ» в минкульте Свердловской области, 
вопросы закрытия муниципальных учреждений культуры — это 
полномочия местных администраций. Однако министерство куль-
туры оказывает системную поддержку профильным муниципаль-
ным учреждениям в сельской местности.

В рамках государственной региональной программы «Разви-
тие культуры в Свердловской области до 2020 года» предусмотре-
ны субсидии из областного бюджета на проведение ремонтных 
работ в зданиях, оснащение музыкальным оборудованием и ин-
струментами. На основании указа губернатора Свердловской об-
ласти присуждаются премии в культурно-досуговой сфере по ито-
гам года в размере 40 000 рублей каждая. Существует номинация 
«За вклад в сохранение и развитие культурно-досуговой сферы» 
— это как раз касается сельских поселений.

Настасья БОЖЕНКО
В Талицком ГО закрывают че-
тыре сельских клуба. С фев-
раля работу прекратят уч-
реждения в Новой Деревне, 
в деревне Зобниной, посёлке 
Большой Катарач и в селе Ба-
лаир. Причина — неэффек-
тивность — звучит сухо и су-
рово, заставляя жителей па-
никовать и строчить жало-
бы в газеты и администра-
цию. На деле же оказывается, 
что ответственность за такую 
судьбу культурно-досуговых 
учреждений в маленьких на-
селённых пунктах лежит не 
только на районных чинов-
никах, но и на самих жителях. Недавно жители талицко-го села Балаир обратились по инстанциям со слёзным пись-мом о закрытии местного клу-ба. Мол, глава государства го-ворит поднимать деревню, а вы — муниципальные служа-щие — только и хотите, что сэкономить, а о народе не ду-маете. Своеобразную петицию подписали 35 жителей, вклю-чая заведующую клубом. — В течение двух лет в Ба-лаире на посту директора клу-ба сменилось четыре челове-ка — никто не смог работу на-ладить. В последний раз, ког-да жители начали возмущать-ся, мы приехали, а клуб закрыт на замок. Стали искать заве-дующую, а она, оказывается, в это время в магазине работает. Когда администрация заклю-чала с ней договор, предпола-галось, что её работа — орга-низовывать мероприятия, под-держивать жизнь в клубе, при-влекать жителей, — рассказал «ОГ» начальник отдела культу-ры администрации Талицкого ГО Константин Горнушкин. — Мы не раз приглашали сельчан обсудить судьбу клуба, но боль-ше трёх-четырёх человек не со-

биралось — остальным это бы-ло просто неинтересно.По его словам, с 2013 года качество работы культурных учреждений измеряют по ряду показателей: это, например, ко-личество посетителей, задей-ствованных в мероприятиях де-тей, число лауреатов конкурсов. В 2014 году в администрации была создана специальная ко-миссия, которая оценивала по-следствия закрытия клуба в Ба-лаире, опрашивали жителей — против ликвидации учрежде-ния никто не выступил.— Фактически, речь идёт о закрытии уже давно не рабо-тающих учреждений. Здания в аварийном состоянии, на за-мену просевшей крыши, сгнив-

ших перекрытий и остальной ремонт надо миллионов де-сять, а это неподъёмные сум-мы для нашего бюджета. Мы предлагали местным предпри-нимателям, жителям тоже по-участвовать в ремонте, но ни-кто помочь не вызвался. Хо-тя в соседней Красногорке, на-пример, местные активисты и печь переложили в деревянном здании клуба, и снаружи зда-ние подлатали — теперь буд-то сказочный домик, — привёл пример Константин Горнуш-кин. — Культурную жизнь в се-ле можно долго пытаться под-держивать искусственно, но по-настоящему зажечь её могут только сами жители.

Талицкие клубы закрывают из-за равнодушия жителей

В Первоуральске сносят 

расселённые дома

В первоуральском микрорайоне Хромпик начал-
ся снос аварийных бараков: в каникулы послед-
ние жильцы перевезли вещи в программную 
новостройку, сообщается на официальном го-
родском портале.

Дом для переселенцев на Динасе сдали в 
эксплуатацию в декабре прошлого года, ключи 
от квартир получили сорок семей из трёх дере-
вянных бараков. Администрация помогла ново-
сёлам с переездом, большегрузный транспорт 
предоставили местные предприятия. На про-
шлой неделе бараки отключили от коммуналь-
ных сетей, а накануне рабочие начали демонтаж 
первого ветхого здания.

В Красноуфимске открыли 

новый спортцентр

Старое двухэтажное здание спортшколы в 
Красноуфимске перестроили в современный 
спортивный комплекс: все работы проводи-
лись на средства частных инвесторов, сообщает 
vkrasnoufimske.ru

Это здание было построено 125 лет назад 
для женской прогимназии (для школьниц млад-
ших классов), в советское время в нём размеща-
лась спортшкола. Реконструкция здания была 
начата два года назад. Первых посетителей при-
мут в феврале: в двух спортивных залах стар-
туют занятия по оздоровительной гимнасти-
ке, йоге и семейной физкультуре. Сообщается, 
что это некоммерческий проект, поэтому плата 
за кружки и секции будет символической, чтобы 
только окупить коммунальные расходы.

Ольга КОШКИНА

В Шувакишском лесопарке 

восстановят тропу 

легендарного разведчика

В Екатеринбурге состоятся общественные слу-
шания по вопросу восстановления экологиче-
ской тропы имени советского разведчика Ни-
колая Кузнецова, которая пройдёт через Шува-
кишский лесопарк.

В октябре прошлого года министерство 
природных ресурсов и экологии области про-
вело конкурс на разработку проекта экологи-
ческой тропы. На работы из бюджета планиро-
валось выделить 950 тысяч рублей. Протяжён-
ность тропы составит 5 тысяч 485 метров, а на 
пути появятся три спортивные площадки и пять 
— для отдыха. Маршрут пройдёт через восемь 
кварталов лесного массива Шувакишского ле-
сопарка.

Туристический маршрут планируют открыть 
летом 2016 года. Отметим, что изначально про-
тяжённость тропы составляла 25 километров.

Дарья БЕЛОУСОВА

В Краснотурьинске 

ограничили движение 

автобусов из-за 

неубранных дорог

В четверг в Краснотурьинске больше полови-
ны автобусов и маршрутных такси не вышли в 
рейс по предписанию ГИБДД. Как сообщает га-
зета «Вечерний Краснотурьинск», оно будет дей-
ствовать до того момента, пока городская ад-
министрация не устранит все обозначенные на-
рушения. 

По словам замглавы администрации Крас-
нотурьинска Михаила Корсикова, было ограни-
чено движение на городских маршрутах № 4 и 
5 до посёлка Малая Лимка. В ГИБДД Красноту-
рьинска пояснили, что дороги не соответству-
ют требованиям безопасности дорожного дви-
жения: проезжая часть заужена, на самих доро-
гах — снежные накаты и колейность, на пере-
крёстках — снежные валы в зоне треугольника 
видимости. 

ГИБДД Краснотурьинска проводила регуляр-
ное обследование дорог, администрация города 
получила ряд предписаний об устранении выяв-
ленных нарушений. Кроме того, вопросом заин-
тересовалась местная прокуратура и по резуль-
татам собственных проверок подала иск в суд. 
20 января краснотурьинский суд обязал админи-
страцию и МУП «Городской трамвай» — органи-
зацию, отвечающую за содержание дорог — не-
медленно принять меры к расчистке указанных 
в иске участков по улицам Фрунде, Молодёжная 
и Ленина. 

— Все маршруты работают, просто было со-
кращено число единиц, которые выходят в рейс, 
это не повод для паники, — поясняет начальник 
отдела ЖКХ администрации Краснотурьинска 
Анатолий Тиряков. — А что касается чистки до-
рог — дороги убираются нормально, техника вы-
ходит на улицы каждый день. Но из-за сильных 
снегопадов объём работы очень большой, и не 
получается всё делать оперативно.

Елизавета МУРАШОВА
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Ольга КОШКИНА
Год назад «ОГ» начала серию 
публикаций о новостройках 
с плесенью — всё это про-
граммные дома для детей-
сирот и переселенцев из вет-
хого жилья. Разные города, 
разные застройщики и раз-
ные проекты, но проблема 
везде одна и та же — спустя 
несколько месяцев после за-
селения жильцов на стенах 
появляется плесень. 
17-я такая новостройка об-
наружилась на днях в Кар-
пинске. Муниципальные 
власти на обращения жите-
лей реагируют вяло, и лю-
ди месяцами воюют с гриб-
ком самостоятельно. О том, 
чем опасно такое соседство с 
грибком, можно ли избавить-
ся от него, рассказала экс-
перт-миколог, кандидат био-
логических наук, старший 
научный сотрудник ФГБУН 
Ботанический институт 
им. В. Л. Комарова РАН 
(г. Санкт-Петербург) 
Евгения БОГОМОЛОВА.

— Евгения Валентиновна, 
как показывают наши при-
меры, люди заселяются в но-
востройки, ни о чём не по-
дозревая, а потом, столкнув-
шись с плесенью, вынужде-
ны обивать пороги мэрии 
и различных инстанций. А 
там их убеждают, что ничего 
страшного: мол, чаще откры-
вайте форточку. — Как показывает наша практика, проблема появле-
ния плесени в социальном 
жилье есть не только у вас в 
области. Наши специалисты 
проводили экспертизу в про-
блемных новостройках За-
речного. Потом обследовали 
подобные в Нижневартовске, 
Анадыре, Северодвинске — на экспертизу нас приглашали местные администрации. К со-жалению, муниципальные от-делы ЖКХ часто убеждают лю-

дей, что в плесени нет ничего опасного. Но это не так. Любая плесень в доме вредна для здо-ровья, однако её влияние заме-чаешь не сразу. Бывает, что че-ловека месяцами лечат от каш-ля или крапивницы, хотя при-чин для этого как будто бы нет. Появляются проблемы с ор-ганами дыхания и аллергиче-скими реакциями. Усугубляют-ся уже существующие заболе-вания — туберкулёз, астма. Са-мый крайний случай, когда у ослабленных пациентов разви-вается микоз: гриб растёт уже не на стене, а во внутренних ор-ганах человека. 
— В каких домах чаще 

всего вырастает грибок?— Везде, где повышена влажность. В небольших коли-чествах споры плесени присут-ствуют везде. При «благопри-ятных» условиях они начина-ют развиваться в видимую гла-зом колонию: чаще всего тём-ного цвета, реже — жёлтого, зелёного и даже белого. Ино-гда поражение связано с непра-вильной эксплуатацией поме-щения. Например, люди редко проветривают, перекрывают доступ к вентиляционным от-верстиям. Но чаще приходит-ся говорить о строительных и проектных упущениях. На пер-вый взгляд они могут пока-заться несущественными, но на самом деле даже слишком 

широкий подоконник, кото-рый закрывает батарею и на-рушает поток воздуха, может привести к образованию пле-сени. Иногда проблема возни-кает из-за неисправностей вну-тридомовых сетей: протечки в подвалах или на крыше, про-блемы с отоплением. Ещё одна причина — многие новострой-ки не всегда достаточно просу-шивают перед сдачей жильцам, потому что торопятся это сде-лать как можно быстрее.
— Были случаи, когда и в 

квартире тепло, и влажность, 
казалось бы, в норме, а пле-
сень всё равно появляется. 
Почему?— В таком случае надо из-мерять температуру фасад-ных стен. Во многих проблем-ных новостройках стены и тор-цевые углы зимой промерза-ют. По нормативам температу-ра в помещении должна быть от 18 до 24 градусов, а темпера-тура фасадных стен — макси-мум на три градуса ниже. Если в комнате 18 градусов, а стена остыла до 15, то на ней возни-кает конденсат. Это идеальные условия для развития плесени. 

— Читатели пишут, что 
борются с плесенью сами: не-
которые по несколько раз пе-
рекрашивали, переклеивали 
обои…— Можно просушить по-

верхность, обработать анти-септиком и переклеить обои. Но история будет повторяться снова и снова, если не устране-на причина. Чтобы выяснить, кто виноват — сами жильцы, управляющая компания или нерадивый застройщик, долж-ны провести строительно-тех-нологическую и микологиче-скую экспертизы. Стоимость последней начинается от 10–15 тысяч. Специалист дела-ет отбор проб воздуха, собира-ет фрагменты поражённых ма-териалов, делает смывы с по-доконников и откосов, а затем отправляет их в лабораторию. Пробы исследуют под микро-скопом: определяют концен-трацию и видовой состав гриб-ков, степень их патогенности и аллергенности. Затем выда-ётся заключение. Если пяти-летний гарантийный срок по-сле сдачи новостройки ещё не прошёл, надо подойти с полу-ченными заключениями к за-стройщику: по закону он обя-зан устранить дефекты. Если нет — можно смело обращать-ся с исковым требованием в суд.  В большинстве случаев проблемы можно решить  гра-мотным комплексным ремон-том. Исключение могут состав-лять новостройки, которые возвели с грубыми нарушения-ми технологии строительства. В таком случае нужно через суд добиваться расселения дома — в Москве и Санкт-Петербурге такие примеры уже были. Здесь можно рекомендовать жителям объединять свои пре-тензии в коллективный иск, что существенно повысит шан-сы на успешный исход дела. Но нужно здраво оценить шансы выиграть суд и учесть величи-ну расходов на сбор заключе-ний, работу адвоката и другие судебные издержки. Но совсем безнадёжных случаев едини-цы: чаще речь идёт просто о не-брежности строителей.

Споры о спорахОткуда берётся плесень в новостройках и что с ней делать жильцам?

Настасья БОЖЕНКО
Жительница Тавды Оль-
га Плюхина опубликовала 
в сети фото со стаканом во-
ды из-под крана, на дне ко-
торого осели белёсые ли-
чинки. Такая «питьевая во-
да» льётся в её доме уже 
не первую неделю. Новый 
«компонент» холодного во-
доснабжения жительни-
ца обнаружила, когда за-
бился кран. Вслед за Оль-
гой и другие жители Тавды 
стали обращать внимание 
на «червяков» в воде. К де-
лу уже подключился Роспо-
требнадзор.«В городском водопро-воде черви! Я живу в райо-не Управления, на днях за-бился кран на кухне, реши-ла разобрать и посмотреть, что случилось…. я была в ужасе, когда увидела белых червей в сетке крана…. Вна-чале я подумала, что это моё воображение и черви в воду попасть не могут, тем более что вода проходит чистку на фильтровальной станции», 

— написала Ольга в социаль-ной сети. Естественно, среди тав-динцев поднялась пани-ка: что за черви, насколько это опасно, а что, если в дет-ских учреждениях не обра-щают на это внимания? Ини-циативные граждане немед-ля обратились в администра-цию и санэпидстанцию, одна-ко никакой конкретики пока что нет. Как сообщили «ОГ» в пресс-службе управления Рос-потребнадзора по Свердлов-ской области, пока назвать конкретные причины появ-ления «червей» в водопрово-де Тавды специалисты не мо-гут, но информацию уже про-веряют. По предварительным результатам, причинами по-явления посторонних вклю-чений в питьевой воде могла стать неэффективная работа очистных сооружений водо-подготовки.В администрации город-ского округа о проблеме зна-ют и даже опубликовали офи-циальное предупреждение, в котором чиновники рекомен-дуют жителям усилить мето-

ды фильтрации и тщательнее кипятить воду. Оно также свя-зано с тем, что в целях борь-бы с неизвестными организ-мами на станции забора воды установили дополнительный фильтр, а также увеличили до-зу хлорирования. Глава город-ского округа Виктор Лачи-
мов уверен, что панику нагне-тать не следует.— Местные сотрудники СЭС ничего не обнаружили, поэтому мы отправили про-бы в Екатеринбург, ждём ре-зультаты проверки. Личинку эту неизвестную, или план-ктон — поди разбери — наш-ли только в одном микрорай-оне в одной пробе воды. У нас около 300 километров сетей, а это тупиковая ветвь водо-провода, возможно, из-за это-го внутри труб и завелись ми-кроорганизмы, — пояснил «ОГ» Виктор Лачимов.До получения результатов проверки санитарные вра-чи рекомендовали тавдин-цам воздержаться от употре-бления водопроводной воды в питьевых целях.

Тавда — не уникальная территория, водопроводные черви, судя по сообщениям в СМИ, 
периодически появляются в разных регионах

 V
K.

CO
MВ тавдинской питьевой воде завелись черви

Здание сельского 
клуба в Балаире 
надёжнее и новее, 
чем в других сёлах, 
но жизни в нём 
даже меньше — 
тропинка занесена 
снегом, дверь давно 
на замкеН
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Галина СОКОЛОВА
В поликлинике №4 Нижне-
го Тагила даже в разгар про-
студных заболеваний нет 
больших очередей перед ка-
бинетами участковых вра-
чей, хотя поликлиника об-
служивает район с населе-
нием 88 тысяч человек. Па-
циенты отмечают, что меди-
цина стала доступнее — по-
пасть на приём теперь мож-
но в день обращения. Этот 
факт сотрудники поликли-
ники считают главным ре-
зультатом проводимого в 
медучреждении эксперимен-
та по усилению позиций 
неотложной помощи.Метод обслуживания пер-вичных пациентов бригадами неотложки и дежурными вра-чами тагильчане подсмотрели в Москве и вместе с 16 другими российскими поликлиниками решили внедрить у себя.Раньше участковый четыре часа вёл приём в поликлинике, а потом ещё столько же време-ни уделял обходу больных, вы-звавших его на дом. Теперь те-рапевт остаётся всю смену на приёме, а к больным отправля-ется либо фельдшерская бри-гада, либо дежурный врач.— Наши три фельдшерские бригады имеют те же серти-фикаты, что и сотрудники ско-рой помощи. Они выезжают к пациентам, которым требует-ся оказание помощи в течение двух часов: гипертонический 

криз, высокая температура, су-ставная боль. Есть у нас и спе-циальная машина доктора. Мы отправляем врача не по терри-ториальному признаку — на любой участок, — рассказала «ОГ» завотделением неотлож-ной помощи поликлиники №4 
Татьяна Лебедева.Вызов врача на дом остался прежним: больной звонит в ре-гистратуру, описывает своё со-стояние. Если же заболевший сам пришёл в поликлинику, его примут, даже если к участково-му терапевту уже нет талонов: пациента отправляют в отде-ление неотложной помощи к дежурному врачу.Эксперимент стартовал в начале 2015 года. Фельдшер-ские бригады оказались весьма востребованы. Особенно лю-дям нравится, что приезжаю-щие на дом медики имеют пра-во выписать больничный лист.— За день обслуживаем бо-лее двадцати вызовов. В основ-ном вирусная инфекция. Осма-триваем, назначаем лечение и говорим, когда подойти на при-ём, — рассказывает фельдшер 
Людмила Астахова.Эксперимент в нижнета-гильской поликлинике при-знан успешным, в этом году об-ластной минздрав принял ме-тод на вооружение. Однако что-бы сделать медиков мобиль-нее, медучреждениям необхо-димо иметь транспорт и сво-бодных от приёмов на участках специалистов.

Тагильские терапевты больше не ходят по домам
Дом по улице Победы, 22 в Верхних Сергах —
одна из 17 проблемных новостроек, где появилась плесень
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Снег 
с краснотурьинских 

улиц не успевают 
вовремя убирать

Пациенты замечают: очередей к участковым стало меньше
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Организатор торгов – Государственная корпорация 
«Агентство по страхованию вкладов» (адрес: 109240, г. Мо-
сква, ул. Высоцкого, д. 4, электронная почта: etorgi@asv.
org.ru), являющаяся на основании решения Арбитражного 
суда Свердловской области от 05 мая 2014 г. по делу №А60-
14687/2014 ликвидатором Закрытого акционерного обще-
ства «Сберегательный и инвестиционный банк» (ЗАО «Сбе-
ринвестбанк», адрес регистрации: 620146, г. Екатеринбург, 
ул. Шаумяна, 73 , ИНН 6608001457, ОГРН 1026600002065), 
сообщает о результатах электронных торгов посредством 
публичного предложения имуществом финансовой органи-
зации, проведённых в периоды с 20 декабря 2015 года по 30 
декабря 2015 года и с 31 декабря 2015 года по 16 января 2016 
года (сообщение № 77031583444 в газете «Коммерсантъ» от 
08.08.2015 г. № 142 (5652)).

Торги состоялись по лотам №№ 2, 12, 14, 16, 23, 28, 31, 
32, 36, 39, 44, 46, 47, 48, 50, 51, 52, 54, 64, 65, 67, 68, 77, 81, 
82, 84, 86, 87, 101, 103, 105, 106, 107, 108, 109. Победителями 
торгов признаны следующие участники:

по лотам №№ 2, 12, 14, 23, 28, 31, 32, 36, 39, 44, 46, 47, 48, 
50, 51, 52, 54, 64, 65, 67, 68, 77, 81, 82, 84, 86, 87, 101, 103, 105, 
106, 107, 108, 109 – ООО «Лизинговый центр», предложенные 
цены соответственно – 45 000 000,00 руб., 317 500,00 руб., 
94 500,00 руб., 125 500,00 руб., 19 500,00 руб., 118 500,00 
руб., 51 500,00 руб., 125 500,00 руб., 132 500,00 руб., 133 
500,00 руб., 82 500,00 руб., 28 500,00 руб., 13 500,00 руб., 12 
500,00 руб., 108 500,00 руб., 65 500,00 руб., 62 500,00 руб., 
196 500,00 руб., 210 500,00 руб., 131 500,00 руб., 82 500,00 
руб., 469 500,00 руб., 290 500,00 руб., 40 500,00 руб., 106 
500,00 руб., 36 500,00 руб., 61 500,00 руб., 69 500,00 руб., 35 
500,00 руб., 41 500,00 руб., 75 500,00 руб., 129 500,00 руб., 
47 500,00 руб., 28 500,00 руб.;

по лоту № 16 – Шеин Игорь Владимирович, предложенная 
цена – 187 000,00 руб.

Заинтересованность победителей торгов по отношению 
к должникам, кредиторам, конкурсному управляющему от-
сутствует.

Вся остальная информация и нумерация лотов остаются 
без изменений.

 Государственная корпорация «Агентство по страхованию вкла-
дов» (адрес: 109240, Москва, улица Высоцкого, д. 4, электронная 
почта: etorgi@asv.org.ru) (далее – Организатор торгов), являю-
щаяся на основании решения Арбитражного суда Свердловской 
области от 07 февраля 2011 г. по делу №А60-45787/2010-С11 кон-
курсным управляющим (ликвидатором) Открытого акционерного 
общества «Уральский финансово-промышленный банк» (ОАО 
«Уралфинпромбанк», адрес регистрации: 620014, г. Екатерин-
бург, ул. Юмашева, д.7, ИНН 6622001917, ОГРН 1026600000844) 
(далее – финансовая организация), проводит электронные торги 
имуществом финансовой организации посредством публичного 
предложения (далее – «Торги»).

Предметом Торгов является следующее имущество:

Доли в уставном капитале:
(в скобках указан в т.ч. размер доли в уставном капитале) 

– начальная цена продажи лота

лот 1 – Доля в уставном капитале ООО «Русская геологическая 
компания» (95%), ИНН 7728531810. Номинальная стоимость доли 
950000 руб. - 59 025,78 руб.

Права требования к юридическим лицам, индивидуальным 
предпринимателям и физическим лицам:

(в скобках указана в т.ч. сумма основного долга) – началь-
ная цена продажи лота

лот 2 – ООО Компания «Т-К», ИНН 6674215081 (12 485 
533,62 руб.) – 85 401,06 руб., лот 3 – ООО Завод «Старт», ИНН 
6673163747 (1 500 000,00 руб.) – 10 260,00 руб., лот 4 – ООО 
«СТЕКЛОМИР-ЕКБ», ИНН 6658209186 (656 193,60 руб.) – 360 
906,48 руб., лот 5 – ЗАО «Приз», ИНН 6659074446 (83 760 838,40 
руб.) – 14 323 103,37 руб., лот 6 – ООО «Автосалон МС», ИНН 
6661101760 (42 163 000,00 руб.) – 7 209 873,00 руб., лот 7 – ООО 
«Фин-Инвест-Строй», ИНН 6659104274 (89 058 500,00 руб.) – 15 
229 003,50 руб., лот 8 – ООО «Форест», ИНН 6672274973 (13 0000 
000,00 руб.) – 22 230 000,00 руб., лот 9 – ООО «РОСТ-Фасад», 
ИНН 6604024380 (3 000 000,00 руб.) – 513 000,00 руб., лот 10 – 
ООО «ТрейдИнвест», ИНН 6670225353 (130 000 000,00 руб.) – 22 
230 000,00 руб., лот 11 – ЗАО «БиКЗ-БМК», ИНН 6674160900 (9 
654 493,99 руб.) – 1 650 918,47 руб., лот 12 – ООО «Центр раз-
влечений», ИНН 6658345238 (2 600 000,00 руб.) – 444 600,00 руб., 
лот 13 – ЗАО «Трест «Екатеринбурггорстрой», ИНН 6672206934 
(40 576 550,00 руб.) – 6 938 590,05 руб., лот 14 – Суровцева На-
талья Анатольевна (ИП), ИНН 666000150474 (32 630 000,00 руб.) 
– 223 189,20 руб., лот 15 – Бараковских Игорь Олегович (ИП), 
ИНН 667002675849 (13 489 000,00 руб.) – 2 306 619,00 руб., лот 
16 – АКБ «Традо-Банк» (ЗАО), ИНН 7704008263 (49 687 989,04 
руб.) – 1 915 200,00 руб., лот 17 – Тимощук Алексей Борисо-
вич, ИНН 660607056922, Ушаков Геннадий Владимирович, ИНН 
667320161501 и ООО «Система», ИНН 6659120251 (8 017 465,75 
руб.) – 7 215 719,18 руб., лот 18 – «Монетный дом» ОАО, ИНН 
7450002096 (5 564 384,02 руб.) – 5 007 945,62 руб., лот 19 – Ши-
хов Рафаэль Шафакович, ИНН 666400615082 (20 900 000,00 руб.) 
– 142 956,00 руб., лот 20 – Курносенко Юлия Николаевна, ИНН 
662800280764 (1 063 153,30 руб.) – 889 617,02 руб.

С подробной информацией о составе лотов финансовой ор-
ганизации можно ознакомиться на сайте Организатора торгов 
www.asv.org.ru в разделах «Ликвидация Банков» и «Продажа 
имущества».

Торги будут проведены на электронной площадке OOO 
«Аукционный тендерный центр» – www.atctrade.ru в 14:00 по 

московскому времени с 03 марта 2016 года по 28 мая 2016 года.
Оператор электронной площадки OOO «Аукционный тендер-

ный центр» – www.atctrade.ru (далее – Оператор) обеспечивает 
проведение Торгов. 

Заявки на участие в Торгах принимаются Оператором с 00:00 
по московскому времени 27 января 2016 года. Приём заявок на 
участие в Торгах и задатков прекращается в 14:00 по московскому 
времени за 5 (пять) календарных дней до даты окончания соот-
ветствующего периода понижения цены продажи лотов. 

Начальные цены продажи лотов устанавливаются следующие:
Для лотов №№1-19: с 03 марта 2016 года по 14 марта 2016 

года - в размере начальной цены продажи лотов;
с 15 марта 2016 года по 21 марта 2016 года - в размере 89,00% 

от начальной цены продажи лотов;
с 22 марта 2016 года по 28 марта 2016 года - в размере 78,00% 

от начальной цены продажи лотов;
с 29 марта 2016 года по 04 апреля 2016 года - в размере 67,00% 

от начальной цены продажи лотов;
с 05 апреля 2016 года по 11 апреля 2016 года - в размере 56,00% 

от начальной цены продажи лотов;
с 12 апреля 2016 года по 18 апреля 2016 года - в размере 45,00% 

от начальной цены продажи лотов;
с 19 апреля 2016 года по 25 апреля 2016 года - в размере 34,00% 

от начальной цены продажи лотов;
с 26 апреля 2016 года по 14 мая 2016 года - в размере 23,00% 

от начальной цены продажи лотов;
с 15 мая 2016 года по 21 мая 2016 года - в размере 12,00% от 

начальной цены продажи лотов;
с 22 мая 2016 года по 28 мая 2016 года - в размере 1,00% от 

начальной цены продажи лотов.

Для лота №20: с 03 марта 2016 года по 14 марта 2016 года - в 
размере начальной цены продажи лотов;

с 15 марта 2016 года по 21 марта 2016 года - в размере 92,00% 
от начальной цены продажи лотов;

с 22 марта 2016 года по 28 марта 2016 года - в размере 84,00% 
от начальной цены продажи лотов;

с 29 марта 2016 года по 04 апреля 2016 года - в размере 76,00% 
от начальной цены продажи лотов;

с 05 апреля 2016 года по 11 апреля 2016 года - в размере 68,00% 
от начальной цены продажи лотов;

с 12 апреля 2016 года по 18 апреля 2016 года - в размере 60,00% 
от начальной цены продажи лотов;

с 19 апреля 2016 года по 25 апреля 2016 года - в размере 52,00% 
от начальной цены продажи лотов;

с 26 апреля 2016 года по 14 мая 2016 года - в размере 44,00% 
от начальной цены продажи лотов;

с 15 мая 2016 года по 21 мая 2016 года - в размере 36,00% от 
начальной цены продажи лотов;

с 22 мая 2016 года по 28 мая 2016 года - в размере 28,00% от 
начальной цены продажи лотов.

К участию в Торгах допускаются физические и юридические 
лица (далее – Заявитель), зарегистрированные в установленном 
порядке на электронной площадке OOO «Аукционный тендерный 
центр» – www.atctrade.ru. Для участия в Торгах Заявитель пред-
ставляет Оператору заявку на участие в Торгах. 

Заявка на участие в Торгах должна содержать: обязательство 
Заявителя соблюдать требования, указанные в сообщении о про-
ведении Торгов; действительную на день представления заявки на 
участие в Торгах выписку из Единого государственного реестра 
юридических лиц или засвидетельствованную в нотариальном 
порядке копию такой выписки (для юридического лица); дей-
ствительную на день представления заявки на участие в Торгах 
выписку из Единого государственного реестра индивидуальных 

предпринимателей или засвидетельствованную в нотариальном 
порядке копию такой выписки (для индивидуального предпри-
нимателя); копию документа, удостоверяющего личность (для 
физического лица); надлежащим образом заверенный перевод 
на русский язык документов о государственной регистрации 
юридического лица или государственной регистрации физиче-
ского лица в качестве индивидуального предпринимателя в со-
ответствии с законодательством соответствующего государства 
(для иностранного лица); копию решения об одобрении или о 
совершении крупной сделки, если требование о необходимости 
наличия такого решения для совершения крупной сделки установ-
лено законодательством Российской Федерации и (или) учреди-
тельными документами юридического лица и если для участника 
Торгов приобретение имущества или внесение денежных средств 
в качестве задатка являются крупной сделкой; фирменное наиме-
нование (наименование), сведения об организационно-правовой 
форме, о месте нахождения, почтовый адрес (для юридического 
лица), фамилию, имя, отчество, паспортные данные, сведения о 
месте жительства (для физического лица), номер контактного 
телефона, адрес электронной почты, идентификационный номер 
налогоплательщика; копии документов, подтверждающих полно-
мочия руководителя (для юридических лиц); сведения о наличии 
или об отсутствии заинтересованности Заявителя по отношению к 
должнику, кредиторам, Конкурсному управляющему (ликвидато-
ру) и о характере этой заинтересованности; сведения об участии 
в капитале Заявителя Конкурсного управляющего (ликвидатора); 
сведения о банковских реквизитах Заявителя для возврата ему 
задатка (желательно).

Для участия в Торгах Заявитель представляет Оператору в 
электронной форме подписанный электронной подписью За-
явителя договор о внесении задатка. Заявитель обязан в срок, 
указанный в настоящем сообщении, и в соответствии с дого-
вором о внесении задатка внести задаток путём перечисления 
денежных средств на счёт Организатора торгов для зачисления 
задатков: получатель платежа – Государственная корпорация 
«Агентство по страхованию вкладов», ИНН 7708514824, КПП 
775001001, расчётный счёт 40503810900000005053 в Операцион-
ном департаменте Банка России г. Москва 701, БИК 044501002. 
В назначении платежа необходимо указывать наименование 
финансовой организации, наименование Заявителя, период про-
ведения Торгов, за участие в которых вносится задаток, номер 
лота. Заявитель вправе направить задаток по вышеуказанным 
реквизитам без представления подписанного договора о вне-
сении задатка. В этом случае перечисление задатка Заявителем 
считается акцептом размещенного на электронной площадке 
договора о внесении задатка. 

Задаток за участие в Торгах составляет 10 (десять) процентов от 
начальной цены лота на периоде. Датой внесения задатка считается 
дата поступления денежных средств, перечисленных в качестве 
задатка, на счёт Организатора торгов. 

С проектом договора, заключаемого по итогам Торгов, (далее 
– Договор) и договором о внесении задатка можно ознакомиться 
на электронной площадке OOO «Аукционный тендерный центр» 
– www.atctrade.ru. 

Заявитель вправе изменить или отозвать заявку на участие в 
Торгах не позднее окончания срока подачи заявок на участие в 
Торгах, направив об этом уведомление Оператору.

Организатор торгов рассматривает предоставленные Заяви-
телями Оператору заявки с приложенными к ним документами, 
устанавливает факт поступления задатков на счёт Организатора 
торгов в срок, установленный в настоящем сообщении, и по 
результатам принимает решение о допуске или отказе в допуске 
Заявителя к участию в Торгах. Заявители, допущенные к участию 
в Торгах, признаются участниками Торгов (далее – Участники). 

Оператор направляет всем Заявителям уведомления о признании 
их Участниками или об отказе в признании их Участниками.

Победителем Торгов (далее – Победитель) признается Участ-
ник, который представил в установленный срок заявку на участие в 
Торгах, содержащую предложение о цене имущества финансовой 
организации, но не ниже начальной цены продажи имущества, 
установленной для определённого периода проведения Торгов, 
при отсутствии предложений других Участников.

В случае, если несколько Участников представили в установ-
ленный срок заявки, содержащие различные предложения о цене 
имущества финансовой организации, но не ниже начальной цены 
продажи имущества, установленной для определённого периода 
проведения Торгов, право приобретения имущества принадлежит 
Участнику, предложившему максимальную цену за это имущество.

В случае, если несколько Участников представили в установ-
ленный срок заявки, содержащие равные предложения о цене 
имущества, но не ниже начальной цены продажи имущества, уста-
новленной для определённого периода проведения Торгов, право 
приобретения имущества принадлежит Участнику, который первым 
представил в установленный срок заявку на участие в Торгах.

С даты определения Победителя по каждому лоту приём заявок 
по соответствующему лоту прекращается. Протокол о результатах 
проведения Торгов, утвержденный Организатором торгов, разме-
щается на электронной площадке OOO «Аукционный тендерный 
центр» – www.atctrade.ru. 

Организатор торгов в течение пяти дней с даты подписания 
протокола о результатах проведения Торгов направляет Победи-
телю на адрес электронной почты, указанный в заявке на участие 
в Торгах, предложение заключить Договор с приложением про-
екта Договора. 

Победитель обязан в течение пяти дней с даты направления 
на адрес его электронной почты, указанный в заявке на участие 
в Торгах, предложения заключить Договор и проекта Договора, 
подписать Договор и не позднее двух дней с даты подписания на-
править его Организатору торгов. О факте подписания Договора 
Победитель любым доступным для него способом обязан немед-
ленно уведомить Организатора торгов. Неподписание Договора 
в течение пяти дней с даты его направления Победителю означает 
отказ (уклонение) Победителя от заключения Договора.

Сумма внесённого Победителем задатка засчитывается в счёт 
цены приобретенного лота.

Победитель обязан уплатить продавцу в течение 30 (тридцати) 
дней с даты заключения Договора определенную на Торгах цену 
продажи лота за вычетом внесенного ранее задатка по следующим 
реквизитам: получатель платежа – Государственная корпорация 
«Агентство по страхованию вкладов», ИНН 7708514824, КПП 
775001001, расчётный счёт № 40503810200000005054 в Операци-
онном департаменте Банка России г. Москва 701, БИК 044501002. 
В назначении платежа необходимо указывать наименование 
финансовой организации и Победителя, реквизиты Договора, 
номер лота и период проведения Торгов. В случае, если Победи-
тель не исполнит свои обязательства, указанные в настоящем со-
общении, Организатор торгов и продавец освобождаются от всех 
обязательств, связанных с проведением Торгов, с заключением 
договора, внесенный Победителем задаток ему не возвращается, 
а Торги признаются несостоявшимися. 

Организатор торгов вправе отказаться от проведения Торгов 
не позднее чем за 3 (Три) дня до даты подведения итогов Торгов. 

Ознакомиться с имуществом финансовой организации можно у 
Организатора торгов с 11:00 по 17:00 по адресу: г. Екатеринбург, 
ул. Шаумяна, д.73; контактный тел.: (343) 385-19-74. 

Контакты Оператора OOO «Аукционный тендерный центр» – 
www.atctrade.ru, 460021, г. Оренбург, ул. 60 лет Октября, д. 30а, тел.: 
8-(3532)-33-50-67, 8-(3532)-33-54-80, факс: 8-(3532)-99-12-44.

      документы

QR-код позволит вам с помощью 
сканирующего оборудования  
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опубликованные на сайте   
http://www.pravo.gov66.ru
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Постановления Правительства 
Свердловской области
= от 13.01.2016 № 6-ПП «О мерах по реализации Закона Свердлов-
ской области «Об областном бюджете на 2016 год»;
=от 13.01.2016 № 12-ПП «О признании утратившим силу поста-
новления Правительства Свердловской области от 20.04.2011 
№ 444-ПП «Об утверждении результатов государственной када-
стровой оценки земель водного фонда, расположенных на терри-
тории Свердловской области»;
= от 13.01.2016 № 18-ПП «О внесении изменений в постановление 
Правительства Свердловской области от 23.04.2015 № 297-ПП «О 
распределении субсидий из областного бюджета местным бюдже-
там, предоставление которых предусмотрено государственной про-
граммой Свердловской области «Развитие транспорта, дорожного 
хозяйства, связи и информационных технологий Свердловской об-
ласти до 2022 года», между муниципальными образованиями, рас-
положенными на территории Свердловской области, в 2015 году»;
=от 13.01.2016 № 29-ПП «О внесении изменения в Порядок при-
обретения (строительства) жилых помещений, зачисляемых в го-
сударственный специализированный жилищный фонд Свердлов-
ской области, для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения 
родителей, лиц из числа детей-сирот и детей, оставшихся без по-
печения родителей, утвержденный постановлением Правительства 
Свердловской области от 24.04.2013 № 527-ПП»;
= от 15.01.2016 № 31-ПП «О создании государственного автоном-
ного учреждения культуры Свердловской области «Инновационный 
культурный центр».

Редактор страницы: Павел Кобер
Тел: +7 (343) 262-63-02
E-mail: kober@oblgazeta.ru
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Сегодня + / - годовой max годовой min

доллар 80.57 –3.02 83.59 (22 января 2016 г.) 75.93 (1 января 2016 г.)

евро 87.23 –3.95 91.18 (22 января 2016 г.) 79.64 (1 января 2016 г.)

+/- – рост / падение по отношению к предыдущему показателю

валюта (по курсу цб россии)

Мы продолжаем публико-
вать отзывы на статью 
губернатора Свердловской 
области Евгения Куйвашева 
«Мобилизация на успех: год 
2016», вышедшую в номере 
«ОГ» от 21 января. На этот 
раз свою оценку высказы-
вают представители поли-
тической сферы и бизнес-
сообщества.

Людмила  
БАБУШКИНА, 
председатель 
Законодатель-
ного собрания  
Свердловской области:— Глава региона призвал жителей в наступившем году к мобилизации на успех и обо-значил условия для его дости-жения. Главным из них губер-натор назвал командную ра-боту органов власти в консо-лидации с обществом. Депу-таты областного парламента совместно с исполнительны-ми органами власти делают всё, чтобы в обществе сохра-нялась политическая и эконо-мическая стабильность, чтобы Свердловская область уверен-но шла по пути развития. Мы понимаем, что в сегодняшнем зыбком мире общественное согласие — непременное усло-вие для достижения этой це-ли. В прошедшем году все за-дачи, стоящие перед област-ным парламентом по выпол-нению Майских указов главы государства и обозначенные в ежегодном Послании Прези-дента России Федеральному Собранию, были реализованы.В связи с изменениями фе-дерального законодательства областные законы были сво-евременно приведены в соот-ветствие. Принято к рассмо-трению 199 законопроектов, 168 из них стали законами, на-правленными на развитие ре-гиона и выполнение социаль-ных обязательств перед жите-лями Свердловской области. В их числе — закон «О стра-тегии социально-экономи-ческого развития Свердлов-ской области на 2016–2030 го-ды». С ним соотносится пред-ложение губернатора разра-ботать единый план террито-риального развития области под условным названием «Си-ла Урала», что позволит нам, уральцам, планировать разви-тие региона на годы вперёд. План законопроектных работ Законодательного собрания 

на 2016 год составлен с учё-том сохранения баланса раз-вития региона и решения со-циальных вопросов. Усилен блок контрольных мероприя-тий по проверке исполнения действующих законов, приня-тых постановлений, реализа-ции государственных област-ных программ.Да, у нас остаётся немало проблем, и только вместе мы сможем их преодолеть. При-зыв губернатора достойно провести в 2016 году выборы, чтобы избирательная кампа-ния стала двигателем разви-тия территории и к власти на всех уровнях пришли созида-тели, профессионалы в своём деле, заслуживает поддержки. Только в единстве мы сможем решить самые сложные зада-чи и обеспечить достойное бу-дущее детям и внукам.
Виктор  ШЕПТИЙ,  
секретарь СРО 
«Единой России», 
заместитель пред-
седателя Законо-
дательного  собра-
ния Свердловской  области:— Губернатор Свердлов-ской области демонстрирует правильный подход к управле-нию регионом: проводится не только анализ результатов де-ятельности, но и стратегиче-ское планирование на год. Те данные, которые приводит гу-бернатор, внушают определён-ную уверенность, что мы спра-вимся с вызовами сегодняшней экономической и внешнеполи-тической ситуации. Мы видим, что у нас происходит рост по ключевым показателям нашей экономики, проводится модер-низация образования и здраво-охранения, людей обеспечива-ют жильём, местами в детских садах. Кроме того, несмотря на то, что наш регион никогда не являлся аграрным, у нас опере-жающими темпами увеличива-ется производство молока, мя-са, овощей, идёт строительство новых ферм. Решение задач, которые стоят перед нами, невозмож-но без нормального функцио-нирования системы государ-ственной и муниципальной власти — в конце статьи губер-натор не зря перебрасывает мо-стик к выборам, которые состо-ятся в 2016 году. Глава области говорит о «Единой России» как о единственной партии, кото-рую он считает способной реа-

лизовать важнейшие програм-мы социально-экономическо-го развития региона. Как ру-ководитель регионального от-деления партии могу сказать, что при подборе людей, кото-рые пойдут от «Единой Рос-сии» в эти органы власти, од-ним из важнейших требований станет их моральная и юриди-ческая чистота, несвязанность с криминальными и коррум-пированными структурами. И если другие политические си-лы только декларируют такой подход, то мы закрепляем его документально — уже через две недели, на съезде «ЕР», бу-дут приняты правила проведе-ния предварительного внутри-партийного голосования, уча-стие в котором также являет-ся обязательным условием для тех, кто будет выдвигаться на эти выборы от нашей партии. 
Павел ДОРОХИН, 
депутат Государ-
ственной думы  
от КПРФ, представ-
ляющий Свердлов-
скую область:— Я для себя отметил два момента. Во-первых, речь идёт о тезисе о консолидации всех здоровых сил региона в период кризиса. Это то, что мы со сто-роны КПРФ всегда поддержи-вали и за что всегда выступали.Во-вторых, позиция губер-натора, который говорил о не-обходимости регионального планирования, совпадает с на-шим предложением о введении стратегического планирования в стране. В этом году мы предло-жили президенту создать гос- комитет стратегического пла-нирования, чтобы нам видеть перспективу и развивать стра-ну. Такая же ситуация была, ког-да мы принимали закон о про-мышленной политике на феде-ральном уровне — он уже тог-да действовал в Свердловской области, потом просто обнови-ли его редакцию. Губернатор Евгений Куйвашев принимал активное участие в разработ-ке этого федерального зако-на, направлял в Министерство промышленности и торговли предложения исходя из того, что было принято в регионе.
Максим  
СЕРЕБРЕННИКОВ,  
депутат Законода-
тельного собрания 
Свердловской  
области:

— Самое важное, что есть сама программа действий в се-годняшней непростой ситуа-ции. Стоит акцентировать вни-мание на том, что именно соз-дание команды и умение орга-низовывать процесс работы — действительно отличает наше-го губернатора. Это видно по тому, что на местах расставле-ны специалисты — председа-тель правительства, вице-пре-мьеры, министры — все про-фессиональны, каждый отве-чает за свой сегмент, и все вме-сте они вносят огромный вклад в копилку экономики области. Территории моего округа попадают в проект «Большой Екатеринбург» — это в первую очередь Арамиль. Я всегда был на стороне такой агломерации: не объединение в единый ме-гаполис как муниципальное образование, а в единый план территориального развития. Если я правильно понял, то гу-бернатор собирается трансли-ровать это на территорию всей Свердловской области. Это оз-начает, что не нужно дублиро-вать на соседних территори-ях одинаковые производствен-ные силы либо объекты здра-воохранения и образования, что можно объединить тер-ритории по такому принципу. Это повлечёт за собой опреде-лённую оптимизацию бюдже-та. И, как показывает практика, иногда гораздо удобнее перей-ти дорогу и сходить в больни-цу или школу в соседний муни-ципалитет, чем ехать несколько километров до больницы в сво-ём муниципалитете. 
Андрей БЕСЕДИН, 
президент  Ураль-
ской торгово- 
промышленной  
палаты:— Планы в статье губерна-тора вполне реализуемые, осо-бенно если вспомнить преды-дущую его статью. Год назад тоже время было очень непро-стое, и многие ставили под со-мнение тогдашние планы гу-бернатора. Но в первой части нынешней статьи губернатор как раз показал, что планы, по-ставленные год назад, были выполнены.Понятно, что в 2016 году бу-дет трудно, но губернатор в ста-тье написал о том, что у сегод-няшней ситуации есть две со-ставляющие: мрачная, которую все видят и часто обсуждают, и успешная, связанная с реализа-

цией интересных проектов. По-этому то, что на 2016 год запла-нировано, обязательно сдела-ем. Я в это верю.Что касается промышлен-ности, то здесь сегодня есть два интересных направления. Пер-вое — использование возмож-ности, вытекающей из беспре-цедентно слабого рубля, — воз-можности, которая даёт прорыв на внешнеэкономические рын-ки. Кстати, это уже происходит — поверьте человеку, через ко-торого проходит вся экспорт-ная деятельность региона. Мы сейчас начинаем торговать тем, что раньше у нас не брали, пото-му что качество признавали и прежде, а стоимость стала при-влекательной только сейчас.Второе направление, как бы это ни было замозолено, — им-портозамещение. Не в лозунго-вом, а в прикладном смысле. Се-годня освободился ряд россий-ских рынков. Во-первых, из-за того, что некоторые товары не поставляют из-за санкций. Во-вторых, из-за того, что осталь-ные поставки стали очень до-рогими. В ситуации, когда при-ходится тщательно считать деньги, наши компании все-рьёз задумываются, что лучше — купить за одну и ту же стои-мость два российских изделия или одно зарубежное…
Валерий  
БОРОВИКОВ,  
генеральный  
директор  
Группы компаний 
«ГАЗЭКС»:— В статье верно отраже-ны перспективы газификации Свердловской области. 2016 год во многом будет прорыв-ным в этой части. Новые газо-проводы по программе газифи-кации региона планируется по-строить в Нижнем Тагиле, Реже, Верхнем Тагиле, Красноуфим-ском городском округе, посёлке Лобва. Активная газификация, модернизация существующих газовых сетей пройдёт в Перво-уральске, Полевском, Качкана-ре, Каменске-Уральском, суще-ственный потенциал для раз-вития с вводом нового газопро-вода высокого давления полу-чат Дегтярск и Ревда.В течение 2015 года протя-жённость газораспределитель-ных сетей в зоне обслуживания «ГАЗЭКСа» увеличилась более чем на 350 километров, в 14 му-ниципальных образованиях в результате появились возмож-

ности для расширения систем газоснабжения, подключения новых потребителей.Все понимают, что при-ход газа принципиально меня-ет экономику территорий, да-ёт новое качество жизни лю-дям. Коллектив «ГАЗЭКСа» при-ложит все усилия для обеспече-ния надёжного, безаварийного газоснабжения Свердловской области и подключения новых потребителей.
Виталий ДУНИН, 
генеральный 
директор ЗАО АПК 
«Белореченский»:— Впечатля-ет,  что в своей статье губерна-тор прямо говорит о необходи-мости решить проблему хране-ния и переработки урожая ово-щей и картофеля. Это тем более важно ещё потому, что на 2016 год глава области поставил за-дачу увеличить производство сельскохозяйственной продук-ции и, в частности, овощей от-крытого грунта. Без современ-ной базы хранения сделать это невозможно.Конечно, после того как правительство области ста-ло оказывать поддержку та-ким проектам, дело сдвину-лось к лучшему. В прошлом году мы построили хранили-ще, оснащённое холодильным оборудованием. Оно рассчи-тано на полторы тысячи тонн овощной продукции. В этом го-ду введём ещё одно такое же. Для реализации проекта бы-ли задействованы бюджетные средства — шла компенсация части процентной ставки по кредиту и половины стоимо-сти холодильного оборудова-ния. Эффект мы ощутили ещё прошлой осенью, работа в поле не тормозилась, нам было куда складировать собранную про-дукцию. Второй плюс — это то, что сейчас мы уверенно обес-печиваем заявки торговых се-тей на овощи и картофель. Те-перь за счёт оснащения скла-дов холодильниками можем торговать своей продукцией вплоть до мая–июня. А в ию-ле уже появляются овощи но-вого урожая. Так что обеспечи-вать потребителя собранной на Урале овощной продукцией вплоть до нового урожая ста-ло вполне реально.

Записали  
Мария ИВАНОВСКАЯ,  

Рудольф ГРАШИН,  
Татьяна МОРОЗОВА 

Ставка на «Силу Урала»«Губернатор демонстрирует правильный подход к управлению регионом»



IV Суббота, 23 января 2016 г.

www.oblgazeta.ruдокументы / информация

Инспекция ФНС России по Кировскому району  
г. Екатеринбурга  

СообщаЕт  
о проведении в I квартале 2016 года  

бесплатных семинаров для налогоплательщиков:

Инспекция ФНС России по Кировскому району г. Екатеринбурга 
СообщаЕт  

о проведении 5 февраля  2016 года с 10-00 до 12-00 по телефону 
362-93-40 горячей линии по теме: «Представление сведений  

о доходах физических лиц по форме 2-НДФЛ».

   Дата семинара Тема семинара Место проведения семинара,  
телефон

22 

января

Интернет-сервис ФНС России «Личный 

кабинет налогоплательщика юридического 

лица». Отчётность через Интернет,  

услуги off-line.

ИФНС России по Кировскому району г. Екатеринбурга,  

ул. Тимирязева, 11, каб. 309. Начало 15-00. 

Телефон: 362-93-49

26  

февраля

Представление сведений о доходах  

физических лиц  по форме 2-НДФЛ.   

Изменения  в законодательстве на 2016 год  

ИФНС России по Кировскому району г. Екатеринбурга,  

ул. Тимирязева, 11, каб. 309. Начало 15-00. 

Телефон: 362-93-49

11

 марта

Упрощённая система налогообложения. 

Отчётность за 2015 год.                                                                                             

ИФНС России по Кировскому району г. Екатеринбурга,

ул. Тимирязева, 11, каб. 309. Начало 15-00. 

Телефон: 362-93-49
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ПОЛВЕКА В ЛЮБВИ И СОГЛАСИИ

С ДНЁМ РОЖДЕНИЯ!

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
ДОРОГИЕ МАМА И ПАПА! 

От имени всей нашей дружной семьи поздравляю вас с золотой свадьбой! В том, кем мы сегодня стали 
и чего добились в жизни, ваша огромная заслуга. Вспоминая прошлое, понимая и оценивая всё сделанное 
для нас, благодарю за терпение, доброту и любовь, за то, что, отдавая последнее, помогали встать на ноги, 
давали мудрые советы, наставляли на жизненный путь. За то, что в далёком 1990 году тепло приняли в се-
мью мою жену Лену и всегда искренне относились к ней как к дочери. Благодарю за спасённую 25 лет на-
зад жизнь нашей Полинки. Мы вас ценим и любим и всегда рядом! Вы для всех нас достойный пример для 
подражания! Долгих вам лет жизни, крепкого здоровья, семейного счастья ещё на долгие-долгие годы!

Владислав ПИНАЕВ, первый заместитель главы администрации Нижнего Тагила 

УВАЖАЕМЫЕ ГАЛИНА ПЕТРОВНА И ЮРИЙ ГРИГОРЬЕВИЧ!
Примите искренние поздравления с 50-летним юбилеем совместной жизни! Полвека вместе – это 

настоящий подвиг любви! Всё самое тёплое, доброе, родное, надёжное хранит ваша семья. Для вас это 
слово наполнено своим, особенным смыслом, ведь для вас семья всегда была отрадой и самой надёж-
ной опорой. За спиной – большой жизненный и трудовой путь, а ваши сердца по-прежнему бьются в 
унисон!

Пусть ваша жизнь всегда будет наполнена счастьем! Здоровья вам на многие годы и счастливой 
жизни в окружении родных и друзей!

Ваши ДРУЗЬЯ

25 ЯНВАРЯ – ДЕНЬ РОССИЙСКОГО СТУДЕНЧЕСТВА

Дорогие уральцы! Поздравляю вас с Татьяниным днём, Днём российского студенчества!
25 января 1755 года, в день святой великомученицы Татьяны, был основан Московский уни-

верситет, первый в России. Немалый вклад в его создание и развитие всей отечественной систе-
мы высшего образования внесли уральские промышленники и меценаты Демидовы.

Свердловская область является одной из лучших в стране по качеству образования. Мы по 
праву гордимся своими педагогами, студентами и молодыми учёными. 16 государственных и 10 
негосударственных вузов региона готовят квалифицированных специалистов, востребованных во 
всех отраслях экономики. Около 175 тысяч уральских студентов отмечают Татьянин день.

В конце прошлого года лучшим студентам и аспирантам уже в 20-й раз были вручены стипен-
дии губернатора. Для обеспечения предприятий региона молодыми квалифицированными кадра-
ми со многими уральскими вузами была достигнута договорённость о целевом приёме студентов.

Дорогие друзья! Не потеряйте ни одного дня, инвестируйте в себя, в свои знания и опыт, раз-
вивайте свои способности. Надеюсь, ваш творческий и интеллектуальный потенциал послужит 
благополучию и процветанию родного края. Желаю вам удачи во всех начинаниях, крепкого здо-
ровья, интересной учёбы, весёлого настроения и радости от общения с друзьями и любимыми.

Губернатор Свердловской области Евгений КУЙВАШЕВ

Алёна ХАЗИНУРОВА
25 января, в День россий-
ского студенчества, луч-
шим преподавателям ву-
зов региона в шестой раз 
будут вручены премии гу-
бернатора Свердловской 
области. В список лауре-
атов вошли 12 человек – 
профессора, преподавате-
ли и доценты. Премия «За 
особые заслуги в разви-
тии высшего образования 
в Свердловской области» 
присуждена профессору 
Уральского государствен-
ного педагогического уни-
верситета, доктору педаго-
гических наук Борису ИГО-
ШЕВУ. Это первая в исто-
рии региона награда с та-
кой формулировкой, и са-
мая почётная. Сумма пре-
мии в этом случае состав-
ляет 300 тысяч рублей.

– Борис Михайлович, де-
вять лет вы были ректором 
УрГПУ, а сейчас трудитесь 
в должности научного ру-
ководителя университета. 
Что входит в ваши обязан-
ности?– Примерно 10 лет назад во многих вузах была введе-на должность «президент уни-верситета», которая позже ста-ла называться «научный руко-водитель университета». На этот пост обычно назначали ректора, который с почётом и без замечаний ушёл со своего поста. Так случилось и со мной – в 2014 году я покинул пост ректора по достижении пре-дельного возраста 65 лет. «На-учный руководитель универ-ситета» – это управленческая должность, с наукой она не связана. Я больше выполняю представительские функции, принимаю участие в разработ-ке стратегии развития уни-верситета и налаживаю внеш-ние связи. Кроме того, у меня есть аспиранты, магистранты и соискатели, работаю ещё и с ними.

– 50 лет вашей жизни свя-
заны с педуниверситетом, вы 
здесь учились с 1966 года, сю-
да же пошли работать после 
получения диплома. Не жа-
леете о таком однообразии?– Вы знаете, ведь студенты меняются раз в четыре-пять лет, и преподаватель постоян-но работает с новыми людь-ми. Даже мысли не возникает скучать. Кроме того, есть вто-рая чрезвычайно важная со-ставляющая – это научная де-ятельность. Она-то вообще яв-ляется абсолютно не однооб-разной, наоборот, каждый раз новая. Мне всегда нравилось это сочетание работы со сту-дентами и научной деятельно-сти, в 1988 году я даже полу-
чил звание кандидата наук 
без написания диссертации, 
а по количеству научных пу-
бликаций. Этот случай был 
третьим в СССР. Сфера моих исследований – то, что сейчас 

называется информатикой, – в те времена была редкой и ин-новационной.
– Каковы, на ваш взгляд, 

современные тенденции в 
высшем образовании?– Основная тенденция – это повышение качества обуче-ния. Молодые люди, которые приходят в вузы, ожидают по-лучить достойную подготовку, которая сможет дать им в даль-нейшем конкурентную пози-цию. Для этого в университе-те должен быть высококласс-ный педагогический персонал и ра зумное соотношение моло-дых и опытных преподавате-лей. Нужна и развитая инфра-структура вуза – хорошая со-временная библио тека, удоб-ное расположение корпусов и общежитий,  большой ауди-торный фонд, чтобы студен-там не приходилось занимать-ся в несколько смен. И конеч-

но, для качественного образо-вания необходимо внимание государства к профессии. Если оно есть, в вузы идут ребята со-вершенно другого уровня под-готовки – более настроенные на результат.
– А как вы относитесь к 

слиянию нескольких уни-
верситетов в один?– Это сложный вопрос, та-кие вещи никогда не имеют однозначного ответа. Мно-гое зависит от того, какие це-ли ставит государство и обще-ство. Цель государства в этом случае – тратить деньги це-лесообразно и иметь от этого наибольший эффект, а люди же хотят получать качествен-ное образование. Маленькие структуры чрезвычайно ред-ко, только в порядке исклю-чения, могут эффективно от-вечать на вызовы времени в виде международных рейтин-гов и непрерывно изменяю-

щихся стандартов. Укрупне-ние структур всегда даёт поло-жительный синергетический эффект, хотя это болезненный процесс. Но, конечно, у нас в стране бывают перегибы: да-вайте все объединимся! Пози-ция руководства вуза должна быть очень взвешенной и про-считанной. Речь ведь идёт не о том, что вузы закрываются, а о том, что они находят себе достойных партнёров и объ-единяются с ними решения-ми своих учёных советов. Ни-кто насильно их не заставляет. Например, Челябинский госу-дарственный педагогический университет не захотел объе-диняться с ЧелГУ – и всё, исто-рия закончилась. А если вузы видят целесообразность для себя, то они принимают реше-ние об объединении.
– Какое своё достижение 

считаете самым значимым?

– Самое главное достиже-ние за период моей работы ректором УрГПУ – это то, что вуз вошёл в число престиж-ных и высококлассно действу-ющих вузов Свердловской об-ласти. Мы выполняем все по-казатели мониторинга эффек-тивности вузов, у нас высокое конкурсное поступление, вы-пускники востребованы вез-де, 90 процентов преподавате-лей имеют научные степени. Я ещё помню те времена, ког-да говорили: «Ума нет – иди в пед», это было в 70–80-е годы. Сейчас это мнение исчезло, на некоторые наши специально-сти конкурс – семь человек на место. Премия губернатора за развитие высшего образова-ния даётся не только мне, это награда для всего универси-тета. Ведь это университет те-перь находится на самом высо-ком уровне.

 ДОСЬЕ «ОГ»
Борис ИГОШЕВ родился 14 января 1949 года в селе 
Сылва Шалинского района Свердловской области. 
Окончил среднюю школу с серебряной медалью и 
Свердловский государственный педагогический ин-
ститут (ныне УрГПУ) с отличием. В 1988 году полу-
чил учёную степень кандидата педагогических наук, 
в 2009 году – доктора педагогических наук после 

защиты диссертации на тему «Системно-интегра-
тивная организация подготовки профессионально 
мобильных педагогов». Начинал свою профессио-
нальную деятельность в 1970 году в УрГПУ с долж-
ности «стажёр-исследователь», с 2005 по 2014 год 
был ректором университета. Общий педагогический 
стаж – 45 лет. Женат, имеет дочь.

  КСТАТИ
При отборе кандидатов на получение премий губернатора учитыва-
лись достижениях преподавателей за последний год: награждение 
ведомственными, государственными и международными наградами, 
издание учебников и монографий, индекс цитирования научных ста-
тей, работа на международных конференциях, получение патентов 
на открытия и изобретения, присвоение научных степеней, исполь-
зование в образовательном процессе современных технологий и др.

Сегодня нашему коллеге, заведующему 
сектором отдела выпускающих 
редакторов «Областной газеты» Василию 
ВОХМИНУ исполняется 50 лет. Более 
20 лет он трудится в нашем издании. 
Человек широкого кругозора 
и уникальной эрудиции, педант в работе 
с журналистскими фактами – это всё 
о нашем товарище.

От всей души поздравляем Василия Владимировича с юбилеем, 
желаем дальнейших успехов и в работе, и в личной жизни. Пусть 
каждый прожитый год проходит с пользой: приносит ценный опыт, 
дарит положительные эмоции и вдохновляет на новые свершения!

Редакция «Областной газеты»

Жизнь прожить – не поле перейти
Людмила СИЯЛОВА, 
член Союза журналистов России

С утра мороз крепчал, но это только подбадрива-
ло друзей Юрия, которым предстояло по правилам 
жанра выкупать из студенческого общежития его 
невесту Галину. На 25 января 1966 года в загсе 
Железнодорожного района Свердловска было на-
значено бракосочетание молодожёнов Пинаевых. 
Настроение преотличное: суббота, сдана сессия – 
гуляй, студенческая свадьба. Без особых изысков, 
но всё было памятно – символические кольца цвета 
«под золото», нежный букет цветов, невесть откуда 
взявшийся в январскую стужу.

На пятом выпускном курсе Уральского электро-
механического института инженеров железнодо-
рожного транспорта знаковое событие – женится 
комсорг Юрий Пинаев: серьёзный парень, у которо-
го за плечами уже техникум и армейская служба. И 
здесь намерения самые ответственные: почти три 
года они с Галиной проверяли чувства, его отличница 
была классическим примером – комсомолка, спор-
тсменка, красавица, а ещё избранница прекрасно 
пела и любила ходить в туристические походы.

Дав согласие на предложение руки и сердца, 
невеста и предположить не могла, какие испытания 
уготовила им судьба. Сегодня семейному союзу 
Пинаевых 50 лет. Но Галина Петровна итожила по-
мудрому: жизнь прожить – не поле перейти. И у них 
были не только светлые и радостные события, не 
всегда сияли яркие и сверкающие краски, случались 
серые будни, кризисные моменты. Главное – труд-
ные участки жизненного пути они преодолевали 
вместе, поддерживали друг друга, принимали рав-
ное участие в решении семейных проблем.

В том же 1966 году чета молодых специалистов 
Пинаевых приехала в незнакомый город Асбест – 
их приняли на рабочие должности в транспортный 
цех Северного рудоуправления комбината «Урал-
асбест». Поселили в гостиничном номере, где они 
разместили немудрёное приданое – два чемодана 
книг. С первой зарплаты приобрели совместно на-
житое имущество – три табуретки, чтобы с запасом 
для гостей.

Хоть и выходила Галина Петровна замуж за сту-

дента, она полностью ему доверилась, видя серьёз-
ность, крепкий стержень молодого человека. И не 
ошиблась, получив надёжный тыл – на всю жизнь. 
Но именно об этом говорит и Юрий Григорьевич – 
он, сегодняшний, состоялся во многом благодаря 
поддержке, пониманию со стороны своей второй 
половинки.

Поднимаясь по карьерной лестнице на произ-

водстве, Ю. Г. Пинаев прошёл хорошую школу 

работы с людьми и в 1970 году был выдвинут на 

должность заместителя председателя исполко-

ма Асбестовского городского Совета. Галину 

Петровну, как ценного специалиста, перевели в 

Энергоуправление, где она участвовала в наладке 

и эксплуатации современных телемеханических 

коммуникаций. В профессии достигла немалых 

высот, с её мнением считалось руководство, кол-

леги ценили и уважали – не раз предлагались пре-

стижные должности. Но для себя Галина Петровна 
выбрала кредо: в семье достаточно одного лидера. 
И продолжила совершенствовать мастерство в 
телемеханике, была хранительницей домашнего 
очага, чуткой и любящей мамой подраставшего 
сына, внимательной женой.

В период перестройки, в условиях рыночных 
реформ – на практике Ю. Г. Пинаев осваивал про-
цессы организации и управления городским хозяй-
ством. В 1987–1991 годах работал председателем 
Асбестовского гор исполкома, в 1991–1994 годах 
был главой администрации Асбеста.

Лихие 90-е: смена формаций, политическое и 
экономическое неспокойствие в стране, но город 
Асбест, ставший для семьи Пинаевых малой роди-
ной, оставался стабильным муниципалитетом с ком-
плексом промышленных предприятий и развитой 
социальной инфраструктурой. Асбест интенсивно 
строился, разрастался вверх и вширь, возведённые 
в ту пору объекты здравоохранения, образования, 
спорта по сию пору лучшие в городе. За что в благо-
дарность от асбестовцев – наивысшая оценка: Ю. 
Г. Пинаеву присвоено звание «Почётный гражданин 
города Асбеста». Но и Галина Петровна никогда не 
была просто женой мэра. В публицистической книге 
об истории комбината «Ураласбест» неоднократно 
упоминается имя Г. П. Пинаевой, внёсшей значи-
тельный вклад в развитие современных методов 
развития производства. Неоднократно были случаи, 
когда глава города консультировался у жены как у 
опытного специалиста, особенно в период рефор-
мирования городского энергохозяйства.

Два последних десятка лет семья Пинаевых – в 
Екатеринбурге. Высокая работоспособность, уме-
ние доводить начатое дело до конца, эффективность 
принимаемых решений способствовали плодот-
ворной деятельности Ю. Г. Пинаева в команде всех 
трёх губернаторов Свердловской области – Э. Э. 
Росселя, А. С. Мишарина, Е. В. Куйвашева. Занимая 
ответственные должности, Юрий Григорьевич по 
максимуму отдаётся работе, не считаясь на службе 
с выходными, личным временем. В какое бы время 
суток ни приходилось ему срываться в дорогу, у 
Галины Петровны всегда наготове завтрак–ужин, 
а то и термос с чаем. И главное – никаких лишних 
расспросов, все разговоры – потом, под настрое-
ние. Выйдя ещё в Асбесте на заслуженный отдых, в 
мегаполисе она взвалила на себя несколько важных 
ролей, став и домоуправительницей, и помощницей 
снохе, и наставницей внучкам, при этом по-прежнему 
оставаясь привлекательной женщиной, заботливой 
мамой, любящей женой. И даже за 50 лет супру-
жества она так и не определилась, какая из этих 
составляющих важнее в женской судьбе.

Как-то приболела Галина Петровна, и только 
тогда, признаётся глава семейства, он узнал, где в 
доме находится соль. Их родной дом – надёжная 
крепость. И на сердце становится светло от того, 
как за полвека расширился семейный круг. В том 
же загсе Железнодорожного района состоялась 
регистрация брака у старшей внучки. Если бы можно 
было передать счастье по наследству, семья Пинае-
вых-старших поделилась бы щедро.

Спросим себя: когда люди доживают до золо-
той свадьбы? Лишь в том случае, как у нас, когда у 
юбиляров Пинаевых – золотые сердца, ум и полу-
вековой опыт житейской мудрости.

 

25 января 2016 года супруги Пинаевы Галина Петровна и Юрий Григорьевич отмечают 
50-летний юбилей совместной жизни

Поздравляем уважаемых супругов ПИНАЕВЫХ – 
Галину Петровну и Юрия Григорьевича – с золотой свадьбой!

Серьёзную жизненную закалку ваша семья прошла в городе Асбесте. Молодыми специ-
алистами вы начинали трудовой путь в комбинате «Ураласбест», где крепко встали на ноги, 
стали профессионалами. Только избранным семейным парам выпадает дойти по дороге 
судьбы до золотой годовщины. Своим личным примером за 50 лет совместной жизни, до-
рогие юбиляры, вы показали образец любви, взаимопонимания и взаимоуважения. Во всех 
испытаниях вы сумели сберечь сердечные чувства, щедро делились с ближними драгоцен-
ным жизненным опытом. Живите в радости и согласии, в окружении родных людей долго 
и счастливо, будьте всегда здоровы.

С уважением, Совет директоров и руководство ОАО «Ураласбест»

Среди выпускников УрГПУ есть и всемирно известные люди, например, призёр Олимпийских игр 
и чемпион мира 2010 года по плаванию Данила Изотов (в центре). Слева от него – Борис Игошев, 
справа - отец и личный тренер Сергей Изотов

Зачётно!Первую в истории региона премию за заслуги в развитии высшего образования получит экс-ректор УрГПУ
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В УрФО создали единый 
регистр клиник ЭКО
В перечень включены 16 государственных и 
частных учреждений, оказывающих услуги экс-
тракорпорального оплодотворения по обяза-
тельному медицинскому страхованию.

Данные о результатах работы медицинских 
центров смогут сравнить и сопоставить не толь-
ко пациенты, но и руководство здравоохранения 
субъектов РФ и Территориального фонда обяза-
тельного медицинского страхования. В перечень 
вошли семь учреждений Челябинской области, 
по три – из Свердловской и Тюменской, две – из 
Ханты-Мансийского округа и одна – из Кургана. 
Учреждения сами предоставляют информацию 
о своей деятельности – о числе проведённых 
протоколов ЭКО, наступивших, выношенных бе-
ременностях и рождённых детях. Главный крите-
рий результативности ЭКО – здоровый новорож-
дённый. «Важно, чтобы государственные день-
ги пошли туда, где показатели искусственного 
оплодотворения выше», – считает главный аку-
шер-гинеколог УрФО, доктор медицинских наук 
Надежда Башмакова. Выводы о качестве рабо-
ты клиник ЭКО в УрФО можно будет сделать уже 
в конце 2016 года.

Отметим, несмотря на экономический кри-
зис, средства на реализацию программы по ис-
кусственному оплодотворению в Свердловской 
области в 2016 году будут выделены в заплани-
рованном объёме – на 2 500 процедур. Пока ни-
каких формальных ограничений на участие в 
программе для бесплодных пар, желающих ро-
дить ребёнка, в регионе нет.

Лариса ХАЙДАРШИНА

Завершается приём 
заявлений на участие 
в ЕГЭ
На участие в ЕГЭ в 2016 году можно будет по-
дать заявление ещё в течение недели – до 
1 февраля.

Заявить о своем желании сдавать ЕГЭ до 
февраля следует выпускникам текущего года, 
а также прошлых лет. Нынешние одиннадцати-
классники могут подать заявление в своей шко-
ле, те, кто закончил школу в прошлом году или 
ранее, – в органе управления образования по 
месту жительства. Для подачи заявления вы-
пускникам прошлых лет, помимо паспорта, по-
надобится также аттестат о среднем общем об-
разовании или диплом о среднем специальном. 
Подробная информация о местах приёма заяв-
лений на участие в государственной итоговой ат-
тестации размещена на официальном сайте ми-
нистерства общего и профессионального обра-
зования Свердловской области в разделе «Госу-
дарственная итоговая аттестация выпускников и 
ЕГЭ». Кроме того, для жителей региона работает 
«горячая линия». Все вопросы можно задать по 
телефонам: 8-950-64-770-93, 8-950-64-761-12, 
8(343) 359-83-11.

«Семи пятницам» 
грозит крупный штраф
Управление Федеральной антимонопольной 
службы по Свердловской области признало не-
законной рекламу алкомаркета «Семь пятниц» 
в Екатеринбурге, Каменске-Уральском и Перво-
уральске. Владельцам сети магазинов грозит 
штраф в размере до 500 тысяч рублей.

Речь идёт о рекламном баннере с информа-
цией о скидке в 10 процентов на товары магази-
на, предоставлявшуюся клиентам в определён-
ные дни. Подобные баннеры появились в горо-
дах Свердловской области в июле 2015 года.

По результатам внеплановой документаль-
ной проверки региональная антимонопольная 
служба возбудила два дела. Рекламные щиты с 
изображением ребёнка, женщины и целующей-
ся пары нарушают требования пункта 6 части 1 
статьи 21 ФЗ «О рекламе». В этом пункте гово-
рится, что в рекламе алкоголя нельзя использо-
вать образы людей.

Алёна ХАЗИНУРОВА

На поездки по Уралу 
для школьников выделено 
3 миллиона рублей
Участниками проекта «Урал для школы», иници-
ированного Министерством инвестиций и разви-
тия региона ещё в сентябре 2015 года, стали бо-
лее 11 тысяч школьников. 

Проект оказался успешным, поэтому в 2016 
году по поручению губернатора Евгения Куйва-
шева было выделено 3 миллиона рублей для 
субсидирования затрат родителей школьников 
на поездки детей.

Благодаря «Уралу для школы» область так-
же стала участником аналогичного проекта в 
сфере школьного и образовательного туриз-
ма на федеральном уровне – «Живые уроки». 
Его организаторы, Министерство культуры РФ 
и Российский союз туриндустрии, хотят сфор-
мировать в российских субъектах туристические 
маршруты, посещение которых поможет детям 
лучше воспринимать школьную программу. На 
первом этапе в проект вошли только три рос-
сийских региона – Свердловская область, Респу-
блика Чувашия и Республика Хакасия. 

Татьяна СОКОЛОВА
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Совместный проект самой тиражной региональной газеты страны и лучшего в мире русскоязычногоюмористического журналав «ОГ»? Это смешно

Считается, что воробьи 
чирикают. Это не так. Учёные выяснили, что воробьи на са-мом деле сирик-кирикают и при этом подпрыгивают. 

Кошки всегда приземля-
ются на лапы. Это миф. Учё-ные развеяли его, намазав мас-ло на кошачью спину. Кошка приземлилась маслом вниз, а лапами вверх! 

Медведи любят мёд. Это заблуждение. Они его не лю-бят, они им больны. Они плот-но сидят на мёде. Медведь не любит мёд, но мёд любит его! 
Самка богомола убива-

ет самца после спаривания. Это распространённое заблуж-дение. На самом деле самка бо-гомола убивает самца богомо-ла после спаривания С ДРУГОЙ самкой богомола. 
Зайцы — линяют. Это не-правда. Они линяют только в том случае, если одновременно постирать в горячей воде не-скольких зайцев разного цвета. 
Собаки — отличные сто-

рожа. Ничуть не бывало. Соба-ки не умеют носить тулуп, ва-ленки, ружьё. Ни одна собака ни разу не удосужилась спро-сить пропуск, крикнуть «Стой, кто идёт?». Не говоря уже о том, чтобы что-нибудь спереть. 
Совы пришепётывают. Это заблуждение, равно как и то, что совы страдают насмор-ком, появилось после выхода 

мультфильма о Винни-Пухе. На самом деле совы обладают от-менной дикцией, а некоторые из них работают дикторами на Центральном телевидении. 
Утки легче воды, и по-

этому не тонут. Это не так, ут-ки тяжелее воды. А не тонут они, потому что жирные. Ути-ный жир плавает по поверхно-сти воды и удерживает утку на плаву. Но стоит добавить к ут-ке несколько дробинок, как она тут же пойдёт ко дну. 
Голуби любят гадить на 

памятники. На самом деле го-луби не видят особой разни-цы и с удовольствием гадят не только на памятники, но и справа, слева, сзади и спереди от памятников. 
Если лягушку положить в 

микроволновку, то она взор-
вётся. Это распространённое заблуждение. Вот если сырое куриное яйцо положить в ми-кроволновку, то оно взорвётся. Если гранату положить — то-же. А лягушка лишь покроется хрустящей корочкой. 

Комар якобы не может 
прокусить кожу крокодила.Это заблуждение. В ХМАО, где надоевших домашних кроко-дилов хозяева часто выбрасы-вают в тайгу, все они погибают от комариных укусов, посколь-ку других врагов у крокодилов в тайге и лесотундре нет. А вот обратных случаев (гибели ко-маров от укусов крокодилов) зафиксировано не было.

Вот что-то где-то слыша-ла, может, от подруги, а мо-жет, читала, может, по телеви-зору рекламу видела. Подска-жите, где это купить?
С. Шопина, г. ТоргопольДействительно, такое средство существует. Приоб-рести это вы можете, позво-нив по телефону, указанным в телевизоре или узнав его от подруги. * * *Слышал, что за рубежом разработан по уникальной технологии с применением поливалентных биосахари-дов, обогащённых ненасы-щенными полуфенольными кольцами, объединёнными в полипептидные кристалло-подобные полимерные цепи, препарат для мужчин ново-го поколения. Как он назы-вается?

Роман Висюк, 
г. Ростов-на-ГлазахВы правы, на основе этой технологии разработана це-лая группа препаратов для мужчин. Это такие препа-раты, как «Импонет», «Им-постоп», «Сувалис», «Пихо-прост», «Простапих», «Каме-ней» и «Неболтаза».* * *Слышал, что чудодей-ственную присадку к автомо-бильному топливу «RZ-2000», которая омолаживает двига-тель, убирает нагар со свечей и накипь с трубопроводов, нельзя пить? Как это так?
Алкадий Голиков, 

автоспециалистДа, вы абсолютно пра-вы, ежедневно пить чудо-действенную присадку «RZ-2000» не стоит. А вот доба-вить её в топливо, а потом по-нюхать выхлоп рекомендуют даже врачи! Попробуйте, и вы получите удовольствие и по-правите здоровье!

Слышал, что уникаль-ный аппарат «Вибробиотер-мофон» можно сдать обратно только в Москве?
Счастливый обладатель 

«Вибробиотермофона» 
М. Ойхер, 

г. Комсомольск-на-ПриродеВы абсолютно правы. По-лучить «Вибробиотермофон» можно по почте в любой точ-ке России, а вот сдать обратно — только в Москве по адре-су: ул. Подколка, д. 3, строе-ние 831/2293 с 11:00 до 11:15 каждый пятый четверг фев-раля. Ну или непосредствен-но у производителя на Мада-гаскаре. * * *Всю жизнь мечтаю сесть на шпагат. Недавно узнал, что продаётся специальная пи-щевая кислота для растворе-ния сухожилий. Где её можно приобрести?
Тарас Кистерук, 
г. НаковрепыльКислота для растворения сухожилий активно приме-няется на мясокомбинатах. Следовательно, приобрести её можно по адресу: г. Любой, Мясокомбинат.* * *Узнала, что мой сын-наркоман прошёл курс лече-ния и теперь завязал. Куда мне обратиться и что делать? Не поздно ли бить тревогу?!.
Л. Детебалуева, 

г. Синие ВеныБить тревогу никогда не поздно! А в вашем случае хорошо поможет препарат «Наркокорм», он разработан по рекомендациям лучших отечественных и зарубежных наркоманов. * * *Буквально вчера чувство-вал себя здоровым челове-ком, проходил мимо офиса компании «Панацея», и вдруг, 

как гром среди ясного неба — у вас страшный диагноз, за-болевание практически неиз-лечимо, может помочь только аппарат «Панацельс». Нельзя ли поподробнее узнать о чу-до-аппарате?
И. Быков-Кабанов, 

г. МоскваДействительно, чудес на свете не бывает, но вот в слу-чае аппарата «Панацельс» чудо произошло. Врачи-экс-периментологи из компании «Панацея» хотели создать обычный вибромассажёр, но в результате пока до кон-ца не исследованных биохи-мических процессов аппарат приобрёл уникальные ле-чебные свойства! Он лечит любого человека, который его купит за наличный или 

безналичный расчёт! А по-сле того, как наступает сто-процентное излечение от смертельного недуга, вы мо-жете сдать аппарат обратно в компанию «Панацея» всего за полцены! * * *Недавно прочитал в газе-те, что есть средство от пьян-ства, которое можно исполь-зовать без ведома больного. Действительно ли это так, а то вот уже две недели не пью и не тянет, и жена подозри-тельно улыбается…
Степан Накатилло, 

г. Глаз-Хрустальный* * *Слышала от подруг, что если долго ехать на транвае, то вернёшься на то же са-мое место, с которого уеха-

ла. И что это очень дёшево, а нам, пенсионерам, — так и вообще бесплатно. Верно ли я слышала или это толь-ко слухи?
Наташа Ростова-

Безухова, 188 лет* * *Слышала, что есть пре-параты, позволяющие изба-виться от человека, страдаю-щего от алкоголизма, без его ведома…
Надежда Алкашова, 

г. Анашатырь* * *Скажите, есть ли препара-ты, которыми можно выле-чить вензаболевание без ве-дома жены?
К. Гуляев, г. ШурымурскСовременная наука пред-лагает «Трихопол-Тсс», «Го-

норогон», «Сифильвон». Пре-параты, естественно, не надо спрашивать в аптеках, а мож-но, не афишируя, заказать в компании «NasmorkGusar GMBH» и получить по почте в почтовый ящик соседа.* * *Слышал от телевизора, что в связи с глобальным по-теплением, но тут жена загре-мела кастрюлями, и я не до-слушал. Скажите, как бороть-ся с этой проблемой?
Б. Диванов, 

г. НовосибирскДействительно, такая проблема на Земле суще-ствует. На всей планете ба-бы гремят кастрюлями в са-мый неподходящий момент. В лабораториях НАСА специ-ально для баб-космонавток разработаны резиновые ка-стрюли и поролоновые ско-вороды. Варить и жарить в них нельзя, но зато и гре-меть ими практически не-возможно! * * *Моя подруга в свои 70 лет выглядит как 20-летняя де-вочка. Может ли такое быть, и вот бы и мне так!
Лопухерия Репье, 

г. БабульскЭто всё «Vraki». Приобре-сти омолаживающий препа-рат «Vraki» можно по адресу: г. Москва, пер. Старый, 1.* * *Слышала от подруги, что жизнь коротка и надо успе-вать. Скажите, есть ли та-кой препарат, чтобы всё успе-вать?
Вероника Тихонько, 

г. СкипидарскБезусловно, такой препа-рат есть, это «Успевон», но его мало. Так что успевай-те заказать до 1 августа, а то жизнь нашего предприятия коротка.

— Здравствуйте, доро-гие друзья! С вами Дмитрий Губерниев, я веду свой ре-портаж с Куб... конкурса Чайковского! Сегодня состо-ятся финальные заигрыва-ния у пианистов, виолонче-листов, вокалистов и скри-пачей классическим стилем!Большая арена консер-ватории заполнена до от-каза! Всё, всё здесь сегодня пропитано музыкой — три-буны с мягкими сиденьями, пункты питания, атрибути-ка! Большинство болельщи-ков принесли бинокли, что-бы смотреть, попал ли му-зыкант в ноты! Трещотками, дудками и вувузелами наши болельщики поддержива-ют наших скрипачек! Смо-трите, фанатский партер пу-стил волну!Наши российские скри-пачки всегда отличались на-пором! Вот и наша Лариса Дудкина! Когда Лариса при-шла в скрипку из чистых лыж, мало кто верил, мало кто верил, что из неё что-то вылупится, а ведь вылу-пилось! Вы только посмо-трите, как она работает ру-ками! Дирижёр за ней ба-нально не успевает! Да, нор-вежский дирижёр, хвалёный Эраст Бё, сегодня не готов! А наша Лариса! Наша Лара ве-зёт дирижёру 15 секунд — это две трамвайных оста-новки, пешеходный квартал и один нерегулируемый пе-рекрёсток!Но всё же, всё же разрыв потихоньку сокращается, в спину Ларисе дышит целый камерный оркестр! Догонит оркестр Ларису или не до-гонит до конца произведе-ния? Нет! Нет! Наша скри-пачка своим смычком опять переломила ситуацию! Она сохраняет ледяное спокой-ствие и пилит, пилит, пилит к финишу, как учили трене-ры! Терпи, терпи, Ларисоч-ка! Последний взмах! Всё!!! На секундомере 45:30, Ла-риса уложилась в заданное время и не получила ни од-ной штрафной минуты!Она смогла, она сдюжи-ла, дотерпела до конца со-наты, буквально зубами до-играла до финиша, букваль-

но выгрызла эту победу! На старенькой потёртой скри-почке, на неказистой четы-рёхструночке Страдивари Ижевского оружейного за-вода наша Лариса Дудки-на переиграла и Бетховена, и Шумана, и даже хвалёно-го Шуберта! Да, сегодня эта немецкая троица осталась у разбитого пюпитра! Вперёд, Россия!!! * * *Лариса Дудкина под на-ши овации уходит в разде-валку, а мы остаёмся в зале и следим за соревнованием вокалистов!Приятно, что наши пев-цы поют на голову громче всех!Вот российские трене-ры, не жалея связок, напе-ребой подсказывают нашей Кате Сапрыкиной, ведут её сквозь Пуччини и Россини, не дают уйти с дистанции ни выше, ни ниже, ни вбок! Хватит ли у Кати сил для последнего «… и-и-и!»? От-кроется ли вторая октава? Вперёд, Катя, вперёд, Рос-сини! До финиша четыре такта. Катя, держать! Дер-жать «ля»! Работаем связ-ками! Работаем! Да, сдюжи-ла! Будьте любезны! Нет у вас методов против Кати Са-прыкиной!!!* * *Далее у нас в програм-ме — виолончель-одиноч-ка! Вот дебютантка нашей сборной выкатывается на прелюдию к «Сарабанде» из сюиты под номером три. Видно, как трудно дался на-шей виолончелистке пер-вый круг конкурсного забе-га! Итак, «Сарабанда», дер-жим кулачки! Ну?!. Промах! С первой же ноты — мимо! Вторая нота — тоже в «мо-локо»!Не будем расстраивать-ся, друзья, у нас в этом ви-де есть ещё одна участница — знаменитая Татьяна Па-ровоз! Она играет Римско-го-Мусоргского «Жизнь за шмеля»! Всё быстрее и бы-стрее! И опять соперники не 

поспевают за нашей участ-ницей! Похоже, монголь-ские виолончелисты сегод-ня ошиблись с канифолью! Смычки не едут по струнам, буксуют!Но, друзья, не будем за-бегать вперёд Татьяны! Де-ло в том, что, когда играешь на виолончели, тут есть од-на маленькая хитрость! Осо-бенно когда играешь длин-ную дистанцию. В сприн-те тут всё понятно, пальцы — на струны и айда, как го-ворится, — дуй до горы, а подъём — он покажет, готов ты или надо ещё потрениро-ваться. А вот марафон — тут очень важно распределить силы, чтобы и на втором ча-су гонки ты мог так же бы-стро и уверенно шевелить пальцами! Да, друзья, боль-шая виолончель — это боль-шое испытание не только для нашего слуха!Но вот после трёх лож-ных финишей Татьяна фи-ниширует окончательно!Невероятно, просто не-вероятно! Год назад лидер нашей сборной Таня Паро-воз после сдачи допинг-про-бы выяснила, что беремен-на! Буквально только что Таня отстрелялась… шучу, родила из положения лёжа, и вот она вернулась в вио-лончель и как! Вперёд, Рос-сия, вперёд, Паровоз!Да, дорогие друзья, наша федерация виолончели со-вершила просто что-то не-вероятное! Всего за десять лет в обычных музыкаль-ных школах, без денег, без инструментов федерации удалось вырастить масте-ров мирового уровня! А те-перь, когда у них есть и ин-струменты, и ноты, их про-сто не остановить! Вперёд, Россия! * * *А вот и фортепиано, фи-нал!Вы только посмотрите на руки израильского пиа-ниста! Их не видно! Но они есть! Они везде — и слева, и справа! Это ураган, буря! От-личная физическая форма у Исаака Брякмана! Так может 

только Месси, да и то нога-ми!А вот у норвежца сегод-ня руки явно хромают. На-верное, сказывается травма. Под глазами видны штраф-ные круги. Да, с таким на-строем, как у норвежского пианиста, не Бетховена ис-полнять, а заниматься скан-динавской ходьбой со ста-рушками из Осло.Ошибся, ошибся норве-жец на второй симфонии при игре из положения си-дя! И он отправляется на второй круг! И этот круг — штрафной! Что ж, послуша-ем Бетховена ещё раз! Наш Коля Кулаков уже отстре-лялся по Глазунову и ждёт своих конкурентов в буфе-те, в положении лёжа.И вот он, вот он реша-ющий чёрно-белый рубеж. Вся наша надежда на Надеж-ду Беспалову, которая сей-час спокойно досылает пар-титуру в пюпитр… Посту-чим по фортепиано, чтоб не сглазить…Судья даёт старт — и по-неслись, понеслись чарую-щие звуки!Нет, это не Надежда Бес-палова играет на фортепиа-но! Это Надежда Миллионо-палова! Да что там, это сам Рахманинов, наш Серёжа Рахманинов, сидя под крыш-кой фортепиано, лупит сере-бряным молоточком по ро-яльным струнам!Да, друзья, это звучит наша русская музыка! Впе-рёд, Россия! Вперёд, Губай-дуллина! Нет, это не она! Да, да! Это Чайковский, дру-зья мои! Это Пётр Ильич! Не Вагнер и не Пихлер! Это наш отечественный специалист, который привёл к финалу десятки балетов и сюитов!Дайте флаг Надежде, бо-лельщики, дайте ей рос-сийский триколор! С фла-гом в руках финиширует на-ша пианистка! Йоу, это побе-да! Победа, которую вся на-ша огромная страна ждала очень долго — целых сорок пять минут!!!А это реклама. Что ж, до новых встреч, друзья! С ва-ми Бог и Дмитрий Губер-ниев!

Музыка Чайковского, слова Губерниева

Объявления 

о несостоятельности

Определением Неподкупненского арби-
тражного суда г. Скипидарска признаны не-
состоятельными (банкротами) следующие 
предприятия:

 Муниципальное предприятие «Завод 
железобетонных украшений» (ЖБУ)

 ООО «Доотвальский свинооткормоч-
ный комплекс»

 Производственное объединение «Шай-
танмонтаж»

 ООО «Ресторан «Жарокуров» (бывш. 
«Курожаров»)

 ООО «Сеть аптек «39, 9»
 ООО «Сеть магазинов «Каптёрочка»
 ЗАО «Старпёровская пескоструйная 

фабрика»
 ЗАО «Сухоложский степенный завод 

солидного машиностроения»
 ОАО «Российские железные дровосе-

ки» (РЖД)
 ИП Борисоглебский Борис Глебович
 ИП Петропавловский Пётр Павлович
 ООО «Подольский получасовой завод»
 ЗАО «Среднеуральский трёхтрубный 

завод» (СТТЗ)
 ОАО «Уралвагонресторанзавод»
 ООО «Хлебнасущднесьсбыт»
 ЗОО «Тульский оружейный пряник»
 ОАО «Российские железные подстакан-

ники» (РЖП)
 ООО «Женская консультация «Олег» 

(многопрофильный медицинский центр)»
 Производственное объединение «Рос-

этомоядобыча» (г. Электромаугли)
 ООО «Подозрительно-оздоровитель-

ный комплекс «Зелёный хлор»
 Финансово-Несмышлёная группа «Рот-

шильдкомплект»
 ОАО «Скоробогатовский угольный рас-

пил»
 ИП «Ипепян И. П.»
 

Саморегулируемая организация (СРО) 
«Скипидарский арбитражный суд» приняла 
решение 

в отношении ЗАО «Папо-маминский ште-
керный завод». ЗАО «Папо-маминский ште-
керный завод» объявляется банкротом и вхо-
дит в состав РАО «Росразъём».

 
Организатор торгов Завалюк А. И. объяв-

ляет о продаже имущества ООО «Пустое 
место».

Лот № 1 - верёвка.
Лот № 2 - мыло.
Лот № 3 - табуретка.
Примечание: Лот № 2 какой-то странный 

(поеден мышами).
 
Организатор торгов А. И. Завалюк прово-

дит аукцион по продаже имущества предпри-
ятия «Телогрейная фабрика им. Ленинского 
лесоповала».

Лот № 1 - ватозаталкивающая линия.
Лот № 2 - очки директора.
Лот № 3 - журнал сканвордов (32 стр.).
 
Организатор торгов Завалюк А. И. сооб-

щает, 
что аукцион по продаже имущества ООО 

«Гигант комплект» прошёл чики-пуки.
 
Определением арбитражного суда г. Ски-

пидарска 
ЗАО «Финансово-резервная система 

США» объявлена несостоятельной (финансо-
вым и интеллектуальным банкротом) и под-
вергнута процедуре наблюдения и обхожде-
ния по периметру.

 
Определением Неподкупненского арби-

тражного суда г. Скипидарска:
— в отношении ЗАО «Банк «Пока-фи-

нанс» введена процедура банк-рейдерства;
— временным управляющим ЗАО «Ски-

пидарский делоделательный комбинат» на-
значен Блаблаблоев О. О.;

— временным управляющим ИП Бедо-
лага Иван Петрович назначен Нахрап Бахрам 
Ильич;

— в отношении ООО «Салон тайского 
массажа «Минутка» введена процедура поли-
цейского произвола.

Врачи вынесли страшный приговор: годен…Избранные места из переписки с читателями

Заблуждения о животных
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